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荷兰初审法院有关高技术工
作居留许可和欧盟蓝卡居留
许可的两个判例

宽松与否决定
荷兰旅游业的复苏
阿姆斯特丹预计今年的游客人数将是2019年
人数的一半左右，在最坏的情况下，将下降三分
之二以上...

印度疫情失控是否
会影响全球经济？
如果印度疫情外溢，影响其他国家或地区，其对
于全球经济的影响就需要重新评估...

面对歧视与偏见,
荷兰华人正面回应
周蔚宗先生讲述他在荷兰的成长与创业经历...

“天问一号”
成功着陆，火星首次留下中国印迹

关于疫苗护照的
疑问解答

如果荷兰内阁决定在夏季之前实
行疫苗接种证书...





宽松与否决定荷兰旅游业的复苏

2019年是荷兰阿姆斯特丹旅游业
的高峰，近2200万的一日游游客来到
阿姆斯特丹。OIS说，这些数字不包括
学生，通勤者和探亲的人。但是在2020
年冠状病毒大流行之后，只有800万人
作为游客参观了阿姆斯特丹，比前一年
下降了61％。一日游人数减少了55％，
而过夜人数和外国游客人数减少了约
三分之二。 

OIS创建了三种不同的模型来预
测今年阿姆斯特丹会有多少游客，这取
决于荷兰的疫苗接种计划，封锁措施和
全球风险。最好的情况是有大约1,180
万游客（比2019年下降45％），最糟糕
则是有700万人访问阿姆斯特丹（高峰
年下降68％）。预计游客高峰（尤其是
酒店业）将在7月出现。阿姆市议会经
济事务主管维克托·埃弗哈特（Victor 
Everhardt）在给议员的信中说，“吸
引游客来访的措施已得到加强”，并计

划鼓励会议预订。他写道：“这项运动
的目的是突出阿姆斯特丹在艺术和文
化，美食，住宿和在著名景点方面的独
特服务。” 

当政府于今年晚些时候逐步取消
对企业的支持措施时，这将对荷兰旅游
业产生很大影响。早在本周早些时候，
连锁店Christine le Duc就宣布将关闭
阿姆斯特丹红灯区的五家性用品商店，
而另一家性用品商店据称已宣布破产。

旅游业的发言人Heleen Jansen表示，
旅游企业和文化机构受到的打击非常

严重，3月酒店入住率达到11％。政府
应该加大对旅游产业的扶持力度。

阿姆斯特丹预计今年的游客人数将是2019年人数的一半左右，在最坏的情况下，将下降三分之二以上。荷兰首都的统计分析服务机构OIS透露，
预计今年的游客人数将减少45％。但是，结果可能会因国际旅行政策和疫苗接种计划而异。 

▲ 图片来源： Amsterdam Times

飞利浦警告芯片短缺影响医疗

▲ 图片来源： ANP

世界上最大医疗设备生产集
团之一，荷兰飞利浦发出警告，因
为全球芯片短缺，他们短期内将不
得不停止生产用于治疗心脏骤停
的设备。

 
根据飞利浦首席执行官Van 

Houten的说法，医用芯片已经处
于短缺的状态。“我们非常担心这
种短缺，这将涉及关键的医疗设
备。我们不希望因为缺少芯片而
让 医 院 短 缺 如 此 重 要 的 医 用 设
备。”Van Houten说“如果汽车工
厂因为没有芯片而关闭，那么医疗
设备厂也可能发生同样的情况。”

首席执行官表示“我想立即
呼吁芯片供应商确保医疗器械价
值链在任何情况下都不会受到损
害。”这意味着其他同样依赖于芯
片的公司，例如汽车和手机制造

商，可能需要损失一些芯片供应。
除了这些挫折外，飞利浦的

第一季度业绩表现不错。该公司前
三个月的营业额增长了9％，达到
38亿欧元。飞利浦如今完全致力
于医疗技术，并售出了更多的医疗
设备。特别是诊断和治疗部门，其
MRI扫描仪和超声仪以及个人健
康部门（例如剃须刀）表现良好。在
去年的繁荣之后，呼吸器等产品的
销售下降了。

由于持续的新冠病毒大流行，
全球经济前景仍然不清晰。不过飞
利浦预计今年收入将增长6％，是
先前预期的两倍。这些是医疗技术
集团的销售和收入，其中不包括家
用电器，例如吸尘器和咖啡机等。
上个月，飞利浦的家用电器部门以
37亿欧元的价格卖给了中国高瓴
资本集团。

“请带我回荷兰!” 
在美国服刑37年的荷兰人这么说！

▲ 图片来源： Rtlnieuws
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National News

在美国被监禁37年的荷兰人正
在起诉荷兰政府，以便能够在荷兰服
完剩余的刑期。贾森·辛格（Jaitsen 
Singh）出生于苏里南，当时苏里南仍
是荷兰王国的一部分，并且其拥有荷
兰护照。

 
他于1986年因下令杀害其妻女而

被判处56年监禁。辛格一直否认他与
谋杀有任何关系。并且他一直声称该案
的主要证人被检察官贿赂，所以才有
很多对他不利的证词。现年76岁的辛格

（Singh）已在美国服刑37年。辛格在
他的律师公开发布的视频中说“我没有
多少时间了。我想和我的家人葬在一
起。”

他的律师告诉荷兰媒体辛格身体
很不好“他去年患有冠状病毒，现在也
必须靠呼吸机生存。”现在辛格寻求赦
免为时已晚，但可以启动法律程序将辛

格移交给荷兰。去年，荷兰议会的多数
议员要求政府竭尽全力将辛格带到荷
兰的议案。但是，也有一些人认为辛格
与荷兰“关系不大”。因为他在荷兰仅住
了4年，而在美国呆了13年。“我是荷兰
人。我一直说荷兰语，我以荷兰人的方
式思考。“辛格在视频中这样说道。”法
院将于5月17日发布裁决决定辛格是
否可以回到荷兰服刑。

▲ 图片来源： NOS

荷航CEO谴责政府的病毒检测义务
航空公司KLM在今年第一季度亏

损了3.37亿欧元，而去年同期为2.75
亿欧元。根据周四公布的数据，母公司
法航-荷航的亏损总额为15亿欧元。

 
通过史基浦搭乘荷航（KLM）的乘

客必须出示阴性测试证书。荷兰皇家
航空公司首席执行官彼得·埃尔伯斯

（Pieter Elbers）谴责了在荷兰实施
的强制病毒测试。“这些措施对荷航的
运营产生了强烈的负面影响。”埃尔伯
斯没有说明失去了多少乘客。“我们已
经清楚地看到，引入测试义务后，旅客
人数急剧下降。”据他介绍，荷兰是唯一
采用这一措施的国家。

目前，荷兰皇家航空公司的业务
以货运为主。“通过密切关注成本和强
劲的货运量，可以抵消客运方面的一些
负面影响。”今年荷航的营业额达到9.3
亿欧元。这比2020年前三个月减少了
近60％。彼得·埃尔伯斯表示“由于许
多国家的旅行限制，航空业的复苏令人
失望。”

就像旅游业一样，荷航希望政府
再次针对每个国家/地区发布旅游建
议，而不是让整个世界陷入困境。这位
KLM的CEO说：“感染率低的国家可以
设置为绿色或黄色。这样，荷兰人可以
再次开始预订假期。”
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欧盟27国起诉阿斯利康！
两边撕破脸面的原因是...?

欧盟已针对跨国制药企业阿斯利
康（Astra Zeneca）采取法律行动，原
因是该公司未能履行合同义务，并且
缺乏确保及时交付的“可靠策略”。

欧盟委员会发言人周一（4月26
日）说：“欧盟委员会上周五对阿斯利康
公司的行为提起了法律诉讼，”该委员
会发言人表示（4月26日），欧盟所有27
个成员国均支持这一行动。他补充说： 

“此举是由于持续违反合同条款，以及
公司缺乏可靠的策略来确保在当前情
况下及时提供疫苗所致。”

根据欧盟委员会与阿斯利康（Astra 
Zeneca）的合同，这家英瑞制药巨头
将在12月至6月期间向欧盟成员国提
供 疫苗总计3亿剂。疫苗在1月获得欧
盟药品监管机构的批准后，预计该公司
将在3月底之前提供9000万剂疫苗。但
是这个数字被削减到4000万，然后又
减少到3000万。最重要的是，阿斯利康
宣布到第二季度末将只能提供欧盟约
7000万剂，而不是合同中的1.8亿剂。不
久之后，布鲁塞尔上个月向该公司发送

了一封法律函件，开始了解决纠纷的程
序，这是启动法院程序之前的第一步。

3月初，与阿斯利康（Astra Zeneca） 
的争执使意大利封锁了向澳大利亚出
口的250,000剂疫苗。

法律战从周三开始
当时，欧盟委员会主席乌尔苏拉·

冯·德·莱恩（Ursula von der Leyen）指
责阿斯利康“交付不足”，称疫苗短缺 

“痛苦地”降低了欧洲疫苗接种速度。
负 责 代 表 所 有 成 员 国 购 买 疫 苗

的欧盟高管上周向欧盟大使通报了计
划--针对交付不足而起诉该公司，并寻
求欧盟各国的支持。阿斯利康此前表
示，该公司与欧盟的合同仅基于所谓
的“尽最大努力”。但是，对于欧盟官员
来说，此条款是“客观法律标准”，如有
必要，任何法官都可以衡量。

在回应欧盟的诉讼时，阿斯利康
表示，“将在法庭上为自己辩护”，称“任
何诉讼都是没有根据的”。该公司在一
份声明中说：“我们欢迎尽快解决这一
争端。”

根据合同，比利时法院负责解决
争端。布鲁塞尔一审法院的第一次开庭
在4月28日进行。

▲ 图片来源： Kroativ.at
▲ 图片来源： Adobe Stock

▲ 图片来源： Nachdenkseiten

阿姆斯特丹地铁禁止石化广告
阿姆斯特丹的地铁站一直以

来就是各种先进理念的“急先锋”。 
2017年，阿姆斯特丹地铁站就已经
禁止宣传涉及儿童的不健康食品。

而现在，阿姆斯特丹市议会将
禁止在城市的地铁系统中刊登廉价
航班和柴油车的广告，以阻止人们
使用化石燃料。阿姆斯特丹是世界
上第一个采取这一步骤的城市。目
前，阿姆斯特丹的40个地铁站中禁
止投放此类广告，这涉及到近300多
块广告屏幕。

欧盟环境部长玛丽·范·多宁尼
克（Marieke van Doorninck）告诉
荷兰媒体：“人们应该在大街上看到
政府应对气候变化的措施，这包括
在公共场合的广告上。她说，该禁令
仅适用于特定产品。因此，荷航KLM
仍然可以在地铁站刊登广告，但这
不适用于廉价航班。广告公司预计
目前地铁中的广告约有10％会受到

影响。同时，广告公司表示员工将进
一步了解哪些产品符合政府禁令。
例如引擎和大型机器是否可以在地
铁上做广告。

这项禁令是公民倡议--禁止石
化广告提出的，该倡议希望在荷兰
全国范围内禁止化石产品广告。发
起人Femke Sleegers说：“我希望
会产生滚雪球效应，其他城市也会
随之做出相同决策。”她以英国《卫
报》为例，该报决定停止对化石产品
做广告。“可以发布广告的媒体都必

须承担起责任。您可以用相对容易
的方式为地球做些事情。” 

荷兰绿色和平组织称其为有力
信号。发言人迈克·里克森说：“我们
不会立即全部驾驶电动汽车，但这
是朝正确方向迈出的一步。”她说，
禁止烟草广告实际上产生了影响。 

“我们再也无法想象在室内吸烟。
我们希望这同样适用于化石燃料。”

荷兰政党也呼吁在荷兰其他城
市实行同样的禁令。不过在乌特勒
支，这项倡议遭到当地政府的否决。
根据市政当局的说法，广告符合法
律规范就可以被发布。

▲ Mariek van Doorninck 
图片来源：Groenlinks Amsterdam

▲ 图片来源： Draka Deem Ia
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新闻快讯

重磅消息：部分大赦居留（RANOV）
持有者在申请荷兰国籍时将免于提供护照及出生证明

新聞快訊
Adam Diels
中国部律师，能够流利地用
中文与客户沟通。他在中国
客户中享有很高的知名度。
主要的专业领域是自雇居留
及与家庭团聚有关的移民业
务。

Adam Diels, advocaat, lid Chinadesk, 
communiceert in het mandarijns met 
cliënten. Hij geniet een hoge reputatie 
binnen de Chinese gemeenschap. 
Belangrijke vakgebieden zijn 
vreemdelingenrecht, gezinsvorming, 
gezinshereniging, en zelfstandig 
ondernemers.  

法律专栏 第26期

Nina Matt
中国部律师，擅长移民法，
尤其擅长与工作相关的移
民。她为个人及公司提供工
作许可及居留许可的法律
咨询。

Nina Matt, advocaat, lid van China 
Desk, is gespecialiseerd in het 
vreemdelingenrecht, met name 
voor arbeidsgerelateerde migratie. 
Zij adviseert zowel bedrijven 
als particulieren over werk- en 
verblijfsvergunningen. 

Xinwen Ruan
中国部成员，负责中国法律
的研究，以及帮助中国客户
和律师之间沟通。

Xinwen Ruan, 
lid Chinadesk, is 

verantwoordelijk voor het verrichten van 
onderzoek naar Chinese regelgeving 
en bevordert de communicatie tussen 
Chinese cliënten en advocaten.

Eline  van Deijck,
Eline van Deijck中国部律
师，擅长移民法。她为各类
企业提供人员派遣方面的咨
询及行政处罚案件。同时也
提供个人获得居留许可的法
律咨询。

Eline  van Deijck, advocaat, lid van de 
Chinadesk, is gespecialiseerd in het 
vreemdelingenrecht. 
Zij adviseert grote en kleine bedrijven 
over arbeidsgerelateerde migratie en 
boeteprocedures. 
Ook adviseert zij particulieren over het 
verkrijgen van een verblijfsvergunning. 

子女的獨立居留
獨立居留概念
獨立居留指不依附於他人的一種居留許

可，移民法上曾稱之為“voortgezet verblijf”(繼

續居留)。如果子女取得了獨立居留，則意味著

他們的居留權將不受父母居留權的影響。

獨立居留申請條件
1. 父母必須擁有非臨時性的居留許可，如

高技術移民，配偶居留等。學生居留、求職年

居留都屬於臨時性的；

2. 子女在未成年時獲得家庭團聚的居留權；

3. 子女持家庭團聚居留滿一年。

下面我們將通過Q&A的形式
解答在實踐中經常遇到的問題。

Q1. 子女在未滿18歲的情況下遞交了高技術

移民隨行家屬居留權的申請，現已成年，在荷蘭

居住滿一年，這種情況下可否申請獨立居留？

A1. 子女的居留權將從移民局收到申請之

日算起。因此在這種情況下，子女依然可以申

請獨立居留。

Q2. 子女在荷蘭出生，持有家屬簽，可否

申請獨立居留？

A2. 只要持有家屬簽滿一年即可以申請。

Q3. 申請獨立居留，對父母的收入有無要求？

A3. 沒有要求 。

Q4. 子女還未成年，獨立居留有何意義？

A4.在實踐中，獨立居留對最大受益者為

成年子女。對未成年子女來說，即使獲得獨立

居留，荷蘭法律規定其監護人需陪同留在荷

蘭。如果監護人因故無法陪同，則需要辦理撫

養權/監護權變更手續。因此，為孩子辦理獨立

居留，父母也應慎重考慮。

為了防止被罰款，我們建議您可以對員工

的國籍和居留許可類型進行調查。居留卡上對

於居留的類型做了清楚的說明，例如作為高技

術移民，作為伴侶的居留等；居留卡還可以清

晰地看出勞動狀態: 不許可勞動，需要單獨的工

作許可證，勞動自由，不需要工作許可等。如

果您不確定或者已經明確得知某個員工沒有適

當的勞動許可，您可以聯繫移福嘉律師事務所

中國部，我們可以為您合法地僱傭某個員工提

出合理的意見。

您是否已經收到罰款？您是否擔心您的行

政管理不完全符合法律僱用規則？移福嘉移民

律師事務所中國部可以就如何確保貴公司符合

所有相關法規提供建議。

新聞快訊
Adam Diels
中国部律师，能够流利地用
中文与客户沟通。他在中国
客户中享有很高的知名度。
主要的专业领域是自雇居留
及与家庭团聚有关的移民业
务。

Adam Diels, advocaat, lid Chinadesk, 
communiceert in het mandarijns met 
cliënten. Hij geniet een hoge reputatie 
binnen de Chinese gemeenschap. 
Belangrijke vakgebieden zijn 
vreemdelingenrecht, gezinsvorming, 
gezinshereniging, en zelfstandig 
ondernemers.  
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Nina Matt
中国部律师，擅长移民法，
尤其擅长与工作相关的移
民。她为个人及公司提供工
作许可及居留许可的法律
咨询。

Nina Matt, advocaat, lid van China 
Desk, is gespecialiseerd in het 
vreemdelingenrecht, met name 
voor arbeidsgerelateerde migratie. 
Zij adviseert zowel bedrijven 
als particulieren over werk- en 
verblijfsvergunningen. 

Xinwen Ruan
中国部成员，负责中国法律
的研究，以及帮助中国客户
和律师之间沟通。

Xinwen Ruan, 
lid Chinadesk, is 

verantwoordelijk voor het verrichten van 
onderzoek naar Chinese regelgeving 
en bevordert de communicatie tussen 
Chinese cliënten en advocaten.

Eline  van Deijck,
Eline van Deijck中国部律
师，擅长移民法。她为各类
企业提供人员派遣方面的咨
询及行政处罚案件。同时也
提供个人获得居留许可的法
律咨询。

Eline  van Deijck, advocaat, lid van de 
Chinadesk, is gespecialiseerd in het 
vreemdelingenrecht. 
Zij adviseert grote en kleine bedrijven 
over arbeidsgerelateerde migratie en 
boeteprocedures. 
Ook adviseert zij particulieren over het 
verkrijgen van een verblijfsvergunning. 

因非法用工而被勞動監察機構罰款時應如何應對？

招聘新員工對於公司的負責人
來講是一件習以為常的事情，但是
當招聘的新員工並非歐盟成員國的
公民時，情況可能就有點微妙了。
作為負責人，在招聘時就應該確保
這個非歐盟國籍員工已經擁有許可
工作的簽證，否則公司就有可能因
此而被勞動監察機構認定為非法用
工，罰款也會隨之而來。即使這名
員工已經有了合法的工作居留，也
有可能因為該居留許可的工作範圍
未能涵蓋現有工作類型而導致用人
單位的違法。為了防止以上局面的

出現，本文會為用人單位闡釋如何

避免各種可能的非法用工情況，以
及當這類情況發生時用人單位應當
如何應對。

用人單位被罰款的情形
對 用 人 單 位 的 罰 款 決 定 往 往

由勞動監察機構作出，在一些情況
下荷蘭移民局（IND）也有權對公
司做出罰款決定。那麼罰款是如何

被 認 定 的 呢 ？ 給 您 舉 個 簡 單 的 例
子，假設您在阿姆斯特丹擁有一家
餐廳，為了維持餐廳的運營您招聘
了幾名中國籍的員工，每一個員工
在應聘時都向您保證他們有伴侶居
留，他們也因此可以比較自由地在
荷蘭工作。然而某天晚上，當餐廳
在正常營業時，兩名勞動監察局的
工作人員不速而至，聲稱需要和後
廚的某位員工談一談。這個時候您
才發現您的這位員工已經不再擁有
居 留 許 可 ， 他 也 無 權 再 在 餐 廳 工
作；您的另一個後廚員工雖然有合
法的居留許可，但是許可的類型只
允許其以自僱居留的形式工作，任
何形式的打工都是不被許可的；同
時，餐廳內的某位保洁人員雖然並
不直接受僱與您，但是您和該保洁
人員所在的保洁公司簽訂了合同，
這位保洁人員本人沒有任何形式的
居留許可。一番調查後這些勞動監
察局的工作人員交出了一份工作報
告，您也將因為這三個員工而承受
一份不菲的罰單。

如何處理罰款？
如 果 對 勞 動 監 察 機 構 作 出 的

懲罰決定不服，您可以通過提請行

政復議，從而撤銷或者減少罰款數

額。然而行政復議是個非常複雜的
程序，您需要提供恰當的事實依據
和法律論據，即使可以滿足這些要

求，行政復議的審核過程也會是漫

長和艱難的。在這種情況下我們建
議您尋求專業人士的建議，移福嘉
律師事務所中國部的律師可以在這
個過程中為您提供全方位的服務：
代表您提請行政復議，提出並合理

使用適當的法律意見和證據，與勞

動監察機構和政府機關等進行談判

交流等等。選擇對勞動監察機構的
罰 款 作 出 抗 議 是 合 理 且 划 算 的 選
擇，根據現行荷蘭法律規定，對於
雇主因非法用工而做出的罰款決定
一般為€8000/人，但最終決定很有
可能遠遠高於這個數字，例如當您
被當局認定為重複違規時。

如何避免罰款？
為了防止被罰款，我們建議您

可以對員工的國籍和居留許可類型

進行調查。居留卡上對於居留的類

型做了清楚的說明，例如作為高技
術移民，作為伴侶的居留等；居留
卡還可以清晰地看出勞動狀態: 不許
可勞動，需要單獨的工作許可證，
勞動自由，不需要工作許可等。如
果您不確定或者已經明確得知某個
員工沒有適當的勞動許可，您可以
聯繫移福嘉律師事務所中國部，我
們可以為您合法地僱傭某個員工提
出合理的意見。

您是否已經收到罰款？您是否

擔心您的行政管理不完全符合法律

僱用規則？移福嘉移民律師事務所

中國部可以就如何確保貴公司符合

所有相關法規提供建議。

新聞快訊
Adam Diels
中国部律师，能够流利地用
中文与客户沟通。他在中国
客户中享有很高的知名度。
主要的专业领域是自雇居留
及与家庭团聚有关的移民业
务。

Adam Diels, advocaat, lid Chinadesk, 
communiceert in het mandarijns met 
cliënten. Hij geniet een hoge reputatie 
binnen de Chinese gemeenschap. 
Belangrijke vakgebieden zijn 
vreemdelingenrecht, gezinsvorming, 
gezinshereniging, en zelfstandig 
ondernemers.  
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公司內部派遣

當跨國集團在歐盟境內（包括荷蘭）與

境外均設有公司時，公司可派遣其員工到歐

盟境內的公司工作。

荷蘭自2016年11月29日起開始執行歐

盟指令2014/66關於非歐盟員工在跨歐盟集團

內部派遣的條例。

同高技術移民和GVVA(勞動與居住相

結合的許可證的項目)等項目相比，歐盟ICT

更具有優先性。在實踐中，當申請歐盟ICT許

可證時，移民局將首先根據歐盟ICT項目的標

准進行評估，如果此類申請不屬於該項目範

圍或不符合指令的條件則將被拒絕。

歐盟ICT的優先性在和其他項目共存時

則更為明顯。當移民局發現一個高技術移民

的申請符合歐盟ICT的條件時，此申請將會按

照歐盟ICT的條件和要求進行審核，若審核通

過則申請者可獲得移民局批准的歐盟ICT項目

許可證。

由於公司內部派遣項目的申請過程幾乎

容不得差錯，且項目的選擇也是左右申請能

否成功的重要因素，因此在有疑問時及時尋

求移民律師的協助便顯得尤為重要。

1. 歐盟歐盟 ICT項目簡介
ICT指令統一了歐盟成員國有關企業員

工派遣的法規，對促進歐盟內企業員工的流
動起到了深遠的意義。包括荷蘭在內的24個
歐盟成員國（丹麥，英國和愛爾蘭除外）參
與實施了該項指令，並產生了以下的影響：

2. 歐盟ICT項目申請資格
根據荷蘭移民局的規定，該指令適用

於以下人士：

關於指令對於集團公司，經理，專業人

士以及培訓生的定義請參考我們的網站。

3. ICT許可證的作用及有效期限
ICT許可證是結合了居留許可與工作許

可的雙重許可證。許可證的持有者也因此可

以作為被派遣人在歐盟境內工作。若被派遣

人可以成功地申請到勞動許可，派遣事項以

外的工作也是被允許的。

根據被派遣人的職務和具體工作內容，

許可證的時限也會有所差異，具體而言，經

理和專業人士的許可證時限最長可達3年，實

習生則為1年。需要注意的是，許可證到期後

無法延期，被派遣人需要等待6個月後才可再

次提交被派遣到荷蘭的申請。

較為人性化的是，被派遣人員還可以

申請家庭成員隨行，但申請時子女須未滿18

歲。且申請隨行的家庭成員可以自由地進入

勞動市場，也可以像自僱人才一樣工作。

4. 許可證的流動性
流動性是ICT許可證的一大特點，被派

遣者不僅可以通過申請該項目被派遣到某一

歐盟國家工作，還可因持有ICT許可而被短期

或長期地派遣到除接受國以外的其他歐盟成

員國。

5. 申請ICT許可證的條件
ICT許可證的存在滿足了跨國集團對

於員工調派的需要；從被派遣者的角度，家

屬隨行和家屬勞動市場准入政策為被派遣人

員解決了後顧之憂；同時，該項政策有力地
推動了歐盟內企業員工的流動，可謂一舉三
得。相應地，這項誘人的許可證的獲得則需
要被派遣者滿足以下的條件:

6.ICT許可證申請的程序性問題 

首先，該項申請的提交屬於移民局的

業務範圍。根據相關法律規定，在收到申請

後，移民局需在90天內做出決定。為方便申

請者，各項申請的表格自2016年11月29日

起放於移民局網站上，申請者可自行下載填

寫。ICT許可證的申請費用與高技術移民的

申請費用相當。若移民局認定此雇主為保薦

人，那麼該項申請可採用快速程序，在此情

況下移民局的決定時限大約為兩週左右。

有關企業內部調任更多信息，您可以聯

繫移福嘉律師事務所中國部。

Nina Matt
中国部律师，擅长移民法，
尤其擅长与工作相关的移
民。她为个人及公司提供工
作许可及居留许可的法律
咨询。

Nina Matt, advocaat, lid van China 
Desk, is gespecialiseerd in het 
vreemdelingenrecht, met name 
voor arbeidsgerelateerde migratie. 
Zij adviseert zowel bedrijven 
als particulieren over werk- en 
verblijfsvergunningen. 

Xinwen Ruan
中国部成员，负责中国法律
的研究，以及帮助中国客户
和律师之间沟通。

Xinwen Ruan, 
lid Chinadesk, is 

verantwoordelijk voor het verrichten van 
onderzoek naar Chinese regelgeving 
en bevordert de communicatie tussen 
Chinese cliënten en advocaten.

Eline  van Deijck,
Eline van Deijck中国部律
师，擅长移民法。她为各类
企业提供人员派遣方面的咨
询及行政处罚案件。同时也
提供个人获得居留许可的法
律咨询。

Eline  van Deijck, advocaat, lid van de 
Chinadesk, is gespecialiseerd in het 
vreemdelingenrecht. 
Zij adviseert grote en kleine bedrijven 
over arbeidsgerelateerde migratie en 
boeteprocedures. 
Ook adviseert zij particulieren over het 
verkrijgen van een verblijfsvergunning. 

證， 簡稱： ICT 許可證

流動性:當員工在某成員國擁有ICT許可

證時，他或她可以較為輕鬆地被派遣到

該集團公司在另一個成員國的公司。

歐盟法優先於成員國的國內法

 額外入境要求

企業員工可擁有居留與工作結合的許可

非歐盟公民

在申請遞交以及調任派遣的過程中，已於

境外公司有工作合同

將被派遣到公司在歐盟境內的員工

指令中所規定的經理，專業人士，以及

培訓生

申請人需為前文所述的經理，專業人士或

者培訓生；

申請人擁有專科或大學學歷，培訓生需有

碩士學位；

專業人士，例如：藥劑師，建築師，或者

有外國認證資格的醫生等；

申請人已被公司聘用至少3個月；

申請人與在歐盟以外的雇主簽署了有效的

培訓或工作合同，或者是雇主為該人士簽

署了派遣信；

當提交申請時，申請人原則上居住地需是

除荷蘭以外的地方；

在過去的6個月當中，該申請人沒有通過

申請ICT指令的許可而在荷蘭居住過；

在調任期結束後，申請人會回到在歐盟以

外的公司集團就職；

申請人的工資需符合以下條件：其工資必

須達到高技術移民的法定最低工資與假日

津貼的標準要求，並且其工資必須與其職

位，年齡，專業知識，工作經驗，還有與

荷蘭相關部門或行業的市場標準相匹配；

接管的公司必須與派遣的公司屬於同一個

公司集團；

建立接管的公司的目的並不是為了使其更

便利地進入歐盟；

申請人在荷停留是最長；

接管的公司沒有因未申報工作或非法就業

而受到製裁；

接管的公司從事經濟活動，且允許派遣在

荷蘭公司員工的原因是該員工為此公司進

行經濟活動的核心成員；

拒絕申請的理由不能為不符合外僑移民法

第16條中的規定.

新聞快訊
Adam Diels
中国部律师，能够流利地用
中文与客户沟通。他在中国
客户中享有很高的知名度。
主要的专业领域是自雇居留
及与家庭团聚有关的移民业
务。

Adam Diels, advocaat, lid Chinadesk, 
communiceert in het mandarijns met 
cliënten. Hij geniet een hoge reputatie 
binnen de Chinese gemeenschap. 
Belangrijke vakgebieden zijn 
vreemdelingenrecht, gezinsvorming, 
gezinshereniging, en zelfstandig 
ondernemers.  
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公司內部派遣

當跨國集團在歐盟境內（包括荷蘭）與

境外均設有公司時，公司可派遣其員工到歐

盟境內的公司工作。

荷蘭自2016年11月29日起開始執行歐

盟指令2014/66關於非歐盟員工在跨歐盟集團

內部派遣的條例。

同高技術移民和GVVA(勞動與居住相

結合的許可證的項目)等項目相比，歐盟ICT

更具有優先性。在實踐中，當申請歐盟ICT許

可證時，移民局將首先根據歐盟ICT項目的標

准進行評估，如果此類申請不屬於該項目範

圍或不符合指令的條件則將被拒絕。

歐盟ICT的優先性在和其他項目共存時

則更為明顯。當移民局發現一個高技術移民

的申請符合歐盟ICT的條件時，此申請將會按

照歐盟ICT的條件和要求進行審核，若審核通

過則申請者可獲得移民局批准的歐盟ICT項目

許可證。

由於公司內部派遣項目的申請過程幾乎

容不得差錯，且項目的選擇也是左右申請能

否成功的重要因素，因此在有疑問時及時尋

求移民律師的協助便顯得尤為重要。

1. 歐盟歐盟 ICT項目簡介
ICT指令統一了歐盟成員國有關企業員

工派遣的法規，對促進歐盟內企業員工的流
動起到了深遠的意義。包括荷蘭在內的24個
歐盟成員國（丹麥，英國和愛爾蘭除外）參
與實施了該項指令，並產生了以下的影響：

2. 歐盟ICT項目申請資格
根據荷蘭移民局的規定，該指令適用

於以下人士：

關於指令對於集團公司，經理，專業人

士以及培訓生的定義請參考我們的網站。

3. ICT許可證的作用及有效期限
ICT許可證是結合了居留許可與工作許

可的雙重許可證。許可證的持有者也因此可

以作為被派遣人在歐盟境內工作。若被派遣

人可以成功地申請到勞動許可，派遣事項以

外的工作也是被允許的。

根據被派遣人的職務和具體工作內容，

許可證的時限也會有所差異，具體而言，經

理和專業人士的許可證時限最長可達3年，實

習生則為1年。需要注意的是，許可證到期後

無法延期，被派遣人需要等待6個月後才可再

次提交被派遣到荷蘭的申請。

較為人性化的是，被派遣人員還可以

申請家庭成員隨行，但申請時子女須未滿18

歲。且申請隨行的家庭成員可以自由地進入

勞動市場，也可以像自僱人才一樣工作。

4. 許可證的流動性
流動性是ICT許可證的一大特點，被派

遣者不僅可以通過申請該項目被派遣到某一

歐盟國家工作，還可因持有ICT許可而被短期

或長期地派遣到除接受國以外的其他歐盟成

員國。

5. 申請ICT許可證的條件
ICT許可證的存在滿足了跨國集團對

於員工調派的需要；從被派遣者的角度，家

屬隨行和家屬勞動市場准入政策為被派遣人

員解決了後顧之憂；同時，該項政策有力地
推動了歐盟內企業員工的流動，可謂一舉三
得。相應地，這項誘人的許可證的獲得則需
要被派遣者滿足以下的條件:

6.ICT許可證申請的程序性問題 

首先，該項申請的提交屬於移民局的

業務範圍。根據相關法律規定，在收到申請

後，移民局需在90天內做出決定。為方便申

請者，各項申請的表格自2016年11月29日

起放於移民局網站上，申請者可自行下載填

寫。ICT許可證的申請費用與高技術移民的

申請費用相當。若移民局認定此雇主為保薦

人，那麼該項申請可採用快速程序，在此情

況下移民局的決定時限大約為兩週左右。

有關企業內部調任更多信息，您可以聯

繫移福嘉律師事務所中國部。

Nina Matt
中国部律师，擅长移民法，
尤其擅长与工作相关的移
民。她为个人及公司提供工
作许可及居留许可的法律
咨询。

Nina Matt, advocaat, lid van China 
Desk, is gespecialiseerd in het 
vreemdelingenrecht, met name 
voor arbeidsgerelateerde migratie. 
Zij adviseert zowel bedrijven 
als particulieren over werk- en 
verblijfsvergunningen. 

Xinwen Ruan
中国部成员，负责中国法律
的研究，以及帮助中国客户
和律师之间沟通。

Xinwen Ruan, 
lid Chinadesk, is 

verantwoordelijk voor het verrichten van 
onderzoek naar Chinese regelgeving 
en bevordert de communicatie tussen 
Chinese cliënten en advocaten.

Eline  van Deijck,
Eline van Deijck中国部律
师，擅长移民法。她为各类
企业提供人员派遣方面的咨
询及行政处罚案件。同时也
提供个人获得居留许可的法
律咨询。

Eline  van Deijck, advocaat, lid van de 
Chinadesk, is gespecialiseerd in het 
vreemdelingenrecht. 
Zij adviseert grote en kleine bedrijven 
over arbeidsgerelateerde migratie en 
boeteprocedures. 
Ook adviseert zij particulieren over het 
verkrijgen van een verblijfsvergunning. 

證， 簡稱： ICT 許可證

流動性:當員工在某成員國擁有ICT許可

證時，他或她可以較為輕鬆地被派遣到

該集團公司在另一個成員國的公司。

歐盟法優先於成員國的國內法

 額外入境要求

企業員工可擁有居留與工作結合的許可

非歐盟公民

在申請遞交以及調任派遣的過程中，已於

境外公司有工作合同

將被派遣到公司在歐盟境內的員工

指令中所規定的經理，專業人士，以及

培訓生

申請人需為前文所述的經理，專業人士或

者培訓生；

申請人擁有專科或大學學歷，培訓生需有

碩士學位；

專業人士，例如：藥劑師，建築師，或者

有外國認證資格的醫生等；

申請人已被公司聘用至少3個月；

申請人與在歐盟以外的雇主簽署了有效的

培訓或工作合同，或者是雇主為該人士簽

署了派遣信；

當提交申請時，申請人原則上居住地需是

除荷蘭以外的地方；

在過去的6個月當中，該申請人沒有通過

申請ICT指令的許可而在荷蘭居住過；

在調任期結束後，申請人會回到在歐盟以

外的公司集團就職；

申請人的工資需符合以下條件：其工資必

須達到高技術移民的法定最低工資與假日

津貼的標準要求，並且其工資必須與其職

位，年齡，專業知識，工作經驗，還有與

荷蘭相關部門或行業的市場標準相匹配；

接管的公司必須與派遣的公司屬於同一個

公司集團；

建立接管的公司的目的並不是為了使其更

便利地進入歐盟；

申請人在荷停留是最長；

接管的公司沒有因未申報工作或非法就業

而受到製裁；

接管的公司從事經濟活動，且允許派遣在

荷蘭公司員工的原因是該員工為此公司進

行經濟活動的核心成員；

拒絕申請的理由不能為不符合外僑移民法

第16條中的規定.

新聞快訊
Adam Diels
中国部律师，能够流利地用
中文与客户沟通。他在中国
客户中享有很高的知名度。
主要的专业领域是自雇居留
及与家庭团聚有关的移民业
务。

Adam Diels, advocaat, lid Chinadesk, 
communiceert in het mandarijns met 
cliënten. Hij geniet een hoge reputatie 
binnen de Chinese gemeenschap. 
Belangrijke vakgebieden zijn 
vreemdelingenrecht, gezinsvorming, 
gezinshereniging, en zelfstandig 
ondernemers.  
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在校學生實習政策放寬

此前根據外僑勞動法，只有當實習是一門必修課時，學生不需要申請勞動許可即在公司進行相關實習。 
2016年10月1日起，此政策放寬到所有非歐盟、歐洲經濟區及瑞典的學生，他們可以在學習期間進行與專業
相關的實習而無需申請勞動許可。但是為了防止政策被濫用，實習時必須由公司、學生和學校間簽訂三方協
議。三方協議中需寫明實習職位，由學校來判定該職位是否與專業相關。三方協議模板可在EP Nuffic網站
上下載：https://www.epnuffic.nl/hoger-onderwijs/toelating-en-verblijf/stage/stage-nederlandse-
opleiding。

高技術移民轉自由卡

如果公司在2012年6月1日沒有再聘用過高技術移民，移民局將取消公司保薦人的資質。由此將引發高技
術移民無法採用高技術移民身份進行延期的問題。解決的方法有三種，其一公司可以再次申請保薦人資質，從
而使員工可以順利延期。其二高技術移民可以跳槽到另一家有資質的公司，再由這家公司協助延期。其三，如
果該高技術移民已在荷蘭連續居住滿五年，可以申請自由勞工卡。

未成年孩子獨立居留許可

未成年孩子跟隨父母前往荷蘭，可以在荷蘭居住滿一年後申請獨立居留許可 （humanitair niet tijdelijke）。
已成年的孩子只要是在未成年期間跟隨父母來荷蘭，也可以申請。獨立居留許可，顧名思義即不依附於父母或
其他任何人的居留許可。如果父母的卡因各種原因被更改、取消或撤銷，孩子的卡不會因此受到 影響。

Nina Matt
中国部律师，擅长移民法，
尤其擅长与工作相关的移
民。她为个人及公司提供工
作许可及居留许可的法律
咨询。

Nina Matt, advocaat, lid van China 
Desk, is gespecialiseerd in het 
vreemdelingenrecht, met name 
voor arbeidsgerelateerde migratie. 
Zij adviseert zowel bedrijven 
als particulieren over werk- en 
verblijfsvergunningen. 

Xinwen Ruan
中国部成员，负责中国法律
的研究，以及帮助中国客户
和律师之间沟通。

Xinwen Ruan, 
lid Chinadesk, is 

verantwoordelijk voor het verrichten van 
onderzoek naar Chinese regelgeving 
en bevordert de communicatie tussen 
Chinese cliënten en advocaten.

Eline  van Deijck,
Eline van Deijck中国部律
师，擅长移民法。她为各类
企业提供人员派遣方面的咨
询及行政处罚案件。同时也
提供个人获得居留许可的法
律咨询。

Eline  van Deijck, advocaat, lid van de 
Chinadesk, is gespecialiseerd in het 
vreemdelingenrecht. 
Zij adviseert grote en kleine bedrijven 
over arbeidsgerelateerde migratie en 
boeteprocedures. 
Ook adviseert zij particulieren over het 
verkrijgen van een verblijfsvergunning. 

就在2021年4月20日，荷兰下议院
通过了一项有关大赦居留许可持有者
入籍申请的动议。这一动议提出，大赦
居留许可持有者在递交入籍申请时将
不再必须提供护照和出生证明。在此
次投票中，荷兰多数议员赞成了这项动
议，政府部门被要求尽快实施这项议
案，而不必等到荷兰研究和文献中心的
进一步调查研究结果（WODC）。

荷兰司法及公共安全部国务秘书
Broekers-Knol在4月26日写给国会的
一封信中宣布，她将部分地执行这一议
案。自2021年6月1日起，部分大赦居留
许可持有人将被允许在满足入籍条件
的前提下，可以不提供护照和出生证明
而直接申请加入荷兰籍。

具体而言，这部分大赦居留许可持
有人需要满足的条件如下：
•	 在获得大赦居留许可的时候申请
人还未成年，但目前已届成年

•	 满足这一条件的申请人在申请归化
或选择入籍时将享受到以下豁免：

•	 将不再必须提供有效的外国护照	
（或以其它方式证明当前拥有外
国国籍）；

•	 将不再必须提供（外国）出生证明
或出生登记证明；

•	 将不再被要求宣誓放弃原国籍（此
项仅适用于归化入籍程序）。

对于获得大赦居留许可时已经成
年的申请人而言，国务秘书表示希望
在获得研究和文献中心（WODC）的研

究结果后再考虑是否对当前政策进行
修改。在回答议员Voordewind提出
的议会问题时国务秘书表示，她认为
WODC的研究是有必要的，这有助于
了解大赦居留许可持有人在归化入籍
方面所面临的问题以及一些最新情况。
据悉，WODC的研究结果将于2021年
夏天公布。

移福嘉律师事务所将持续对大赦
居留许可持有人归化入籍的相关政策
进行关注，并敦促以及推动荷兰当局尽
快开展对于成年后才获得大赦居留许
可的申请人进行相关研究。请持续关注
移福嘉律师事务所的最新消息，如您对
此政策有更多疑问，欢迎联系移福嘉律
师事务所中国部。

IJDOK 23, 1013 MM AMSTERDAM 阿姆斯特丹 020 752 32 35 欢迎用中文与我们联系 CHINADESK@EVERAERT.NL WWW.EVERAERT.NL

商务移民
• 劳动许可 
• 高技术移民居留许可
• 自雇居留

私人移民
• 家庭团聚
• 3个月探亲签证
• 延期居留许可手续

• 非法劳动罚款诉讼程序
• 法院，
   最高行政法院诉讼程序

• 长期/永久居留许可
• 入籍归化手续
• 国际收养等等

Adam Diels

Xinwen Ruan

Chenxi Dou

Anne Wijffelman

新闻快讯 法律专栏 第52期

广告 ADVERTISEMENT

荷兰各地商业街人满为患！
五一商店关门，大量德国人涌到荷兰

荷兰放宽防疫措施后的第一个星期六，商店无需预约即可购物。
因此在荷兰各大城市的商业街都充斥着人群。

埃因霍温市政府呼吁人们不要前
往市中心，因为那里太挤了。希尔弗瑟
姆（Hilversum）则要求人们在不同的
时间来商店购物。在阿姆斯特丹，数月
来首次在Kalverstraat和Nieuwendijk
之间建立了单向交通。市政当局报告，
阿姆斯特丹的购物街都很繁忙，大量人
群拥挤在街道上。在格罗宁根，由于交
通繁忙，市政当局也在Herestraat建立
了单向交通。不过鹿特丹，海牙和乌得
勒支等城市则报告，人群仍然在可以控
制的范围内。

恩斯赫德市中心一家商店的经理

说，恩斯赫德必须与许多德国游客打交
道。现在街边的露台已满，市场非常繁
忙。根据他的说法，这是荷兰无需预约
即可购物的第一个周末，露台又重新
开放了，如此拥挤的人流这是可以预料
的。此外，由于五一劳动节，德国几乎所
有商店，包括超级市场都被关闭。这就
造成很多德国人进入荷兰购物。

本周早些时候，恩斯赫德市政府
就呼吁德国人不要来，但许多德国人还
是跨境到荷兰过周末。同时，也有许多
德国人在芬洛（Venlo）购物。不过在那
里，人群尚未引起任何问题。 ▲ 图片来源：DVHN

荷兰距离群体免疫还有多远？ 32%献血者体内有抗体！
荷兰献血公司Sanquin周二表示，

在过去一个月中，具有新冠病毒抗体的
献血者比例从21％上升至32％。这是
自Sanquin公司开始监测献血中病毒
抗体以来的最高增幅。 

根据献血者的年龄分布，增长幅
度 最 大 的 是 6 1 至 7 0 岁 的 捐 助 者，这
应该是得益于荷兰的疫苗接种计划。

现在这一年龄群体40％以上拥有抗
体。Sanquin说：“与此同时，我们发现
18至30岁献血者体内拥有抗体的比例
也在稳定增加，超过30％。鉴于目前荷
兰还没有给这个年龄层开放疫苗接种，
抗体比例上升应该是由于感染所致。” 

和之前的的监测结果一样，荷兰
女性献血者有更高的抗体比例。这是因

为在医疗保健部门工作的女性比男性
多，她们大多已经接种了疫苗。为了达
到一定程度的群体免疫力，Sanquin公
司认为必须等到荷兰至少67％的人血
液中含有抗体。根据荷兰政府的网站显
示，自1月中旬开始接种疫苗以来，荷
兰已累计接种了了560万剂疫苗。 ▲ 图片来源： Better World

荷兰新闻
National News
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本剧由英国“鬼才二人组”里斯·
谢尔史密斯、史蒂夫·佩姆伯顿自编
自演的一部英国黑暗喜剧。该剧以讽
刺现实的独立故事为主要内容。

该剧在英国BBC Two（BBC电视

二台）播出，每
季6集，每一集为一个故事，每集的故
事都是独立的。一集只有短短的半个
小时，却以十分紧凑的剧情和片尾的
意外结局让观众大为赞赏。

9号秘事 第六季 Inside No. 9

《无罪之最》的来头不小，原著作
者哈兰·科本，美国最顶级的神秘悬疑
小说家。按奥巴马的话来说，读他的书
就是在灵魂飙车。

改编团队更是王牌，16年反转43
次的烧脑《看不见的客人》就出自导演
之手。故事背景也从美国，移植到导演
熟悉的巴塞罗那。

故事一开始的马特，可以说是个

十足的倒霉蛋。想
要制止一场争斗，
对方却意外脑袋
开花、一命呜呼。
围观群众无一不保持缄默，马特不得
不去监狱服刑。作为一个书呆子，马特
在监狱里任人宰割，饱受欺凌。如今，
有犯罪前科的他重建了自己的生活，
但是一个来电打破了这一切。

无罪之最 El Inocente

使女的故事 The Handmaid’s Tale
该剧改编自玛格丽特·阿

特伍德的同名小说《使女的故
事》，讲述了被迫成为生育机器
的使女琼·奥芙瑞德，在由男
性统治的极权主义国家基列共
和国的经历。

玛格丽特·阿特伍德具有
开创性的幻想小说《使女的故
事》经过制片人布鲁斯·米勒
的合理改编，赋予了它现代化
的风格。该剧借古讽今，让观众
感受到唐纳德·特朗普当选美
国总统后，美国社会意识形态
的不断复古所带来的不安和恐
怖。该剧一直保持着视觉上的

抒 情 性 ，
将银幕上
令观众心
碎的残酷
冲突不断
放 大 。整
部剧内容
的过于真
实 ，让 观
众仿佛在
亲身经历女主角的悲惨人生，
观众与女主角琼·奥芙瑞德并
肩作战，也深刻感受到极权男
性社会中女性的悲伤、痛苦与
恐惧。

Source: BBC

Source: Humo

该剧讲述热血女刑警彩子与被怀
疑是变态杀人魔的日高互换身体的
故事。

望月彩子是警视厅搜查一科的

刑 警，她 努 力 、富
有正义感，升职的
愿望也很强，但是
又是个冒失鬼。某
天，她获得了逮捕
杀 人 案 的 嫌 疑 人
日高阳斗的机会。
然 而 ，不 走 运 的
是，彩子与日高灵
魂 互 换 了 。于 是，
立场、性别、说话措词、生活方式全部
大逆转的两个人，开始了充满紧张感
的生活。

天国与地狱 Tengoku to Jigoku

五月影视推荐 Source: Tengoku to Jigoku

龙樱2 Dragon Sakura 2

《龙樱2》改编自三田纪房的
同名漫画，故事发生在2005年
剧版《龙樱》的15年后，讲述从
龙山高中退休后一直指导私立
大学经营的樱木建二，接受了再
次陷入困境的龙山高中的邀请，

回来带领学生奋斗。前作中的学
生水野直美，据悉也将以教师身
份重返母校。樱木重出江湖，来
到平均偏差值32、濒临破产的
龙海学园，誓言再创东大奇迹。

Source: El Inocente

《MINE》是一部悬疑痴情剧，讲
述聚集在上流社会的野心勃勃的人们
的现实和悲伤爱情故事。将聚焦于那

些 看 起 来 华 丽 的
人 们 的 不 幸 生 活
以 及 那 些 被 抢 走
的 人 们 对 不 安 不
公 平 的 世 界 的 愤
怒，是一部欲望宣
泄题材的电视剧。
由李宝英、金瑞亨
两 大 实 力 派 演 员
主演，《三流之路》
导演李娜静、《有品位的她》编剧白美
琼两人携手合作打造。是继《顶楼》、 

《天空之城》后又一“上流”题材。

我的上流世界 Mine

Source: Pov Magazine

Source: Dramalist

娱乐
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禁忌女孩2 Girl From Nowhere 2
正义未得伸张？别忘了，有

因必有果，让新同学来重写他
们的结局。

2018年，有一部充满“禁
忌”的泰剧火了。故事发生在校
园里，女主角娜诺是一名转校
生。在每一集中，她都会到一所
新的学校，迎接新的老师、同学
和新生活。而她所做的事，就是
潜伏在每一个内心邪恶的人身
边，引诱他们做出坏事，再站在
上帝视角对其进行制裁。相信
大家已经猜到了，说的正是《禁

忌女孩》。
故事上，

第 二 季 依 旧
延 续 了 第 一
季的设定。一
共8集，每集
讲 述 一 个 独
立的故事。娜
诺 作 为 转 校
生，又来到了新的学校和班级，
第 一 集 就 是 一 个 大 快 人 心 的
复仇故事。

Source: Netflix

凭借《新闻记者》荣获2019年日
本电影学院奖最佳影片的藤井道人导
演，其最新力作转而呈现黑帮家族史
诗，以1999，2005，2019三个年份为

切入点，故事线跨
越 平 成 与 令 和 时
代的风云变迁，以
极 度 压 迫 性 的 镜
头 语 言 诠 释 现 代
社 会 中 的 黑 社 会
真 相 以 及 黑 道 族
人的生存准则。绫
野 刚 再 度 贡 献 影
帝级别的表演，实
力演绎年少漂泊被黑帮收留的主人
公贤治，自此一生陷入残酷恶斗与亲
情挚爱的两难之中。

黑道与家族  Yakuza and the Family

Source: JFFPlus

这部纪录片的导演、编剧、主演、
旁白、摄影，均系一人，约翰·威尔逊。

这部纪录片，简单的来说，这就是
他日常vlog的主题混剪。

这 个 记 录 剧
集特别的点在于，
一 个 个 看 起 来 随
机且意外的事件。

“ 情 理 之 中 ，
意料之外” 是小说
和 电 影 编 剧 制 胜
的法则。而本片作
为纪实类的作品，
却 能 将 这 一 点 发
挥到了极致，巧妙编织出生活，编织出
偶然与必然，矛盾与冲突的交汇——
生活是如此平平无奇却又充满如此多
无关痛痒的波澜壮阔。

约翰·威尔逊的十万个怎么做 第一季 
How to with John Wilson

Source: Humo

娱乐
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www.88makelaars.nl

Rotterdam
West-Kruiskade 34B
3014 AS Rotterdam

Den Haag
Gedempte Burgwal 40
2512 BV Den Haag

rocki.wang@88makelaars.nl(+31) 6 3228 3228 088 888 8888 info@88makelaars.nl

地处荷兰海牙市中心，唐人街的枢纽地带
两室一厅全新装修的公寓出租，对面是著
名的华人超市，附近还有川菜粤菜东北菜、
火锅店烤肉店奶茶店，等等！方便生活、工
作、上学、休闲娱乐！住在这里，你绝对不会
感到身在异国他乡的孤独寂寞无聊...

全房实木地板+地暖，保暖隔音窗户。楼内
有电梯，门口有停车位。居住环境舒适惬
意，非常适合单身贵族，小夫妻或者一家三
口居住！

海牙黄金地段，
唐人街全新精装修公寓，
高端人士首选！

租金：1200欧/月 
          （不含物业费，175欧/月）
押金：1200欧/一次性
租期：灵活，无限制
入住：即刻起可搬入
地址：Gedempte Burgwal 45-3R，
           2512 BS Den Haag

出租
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测地观天，摩拳擦掌
2021年2月10日，经过6个半月奔

火飞行的天问一号“刹车”减速（近火制
动），顺利进入环火星轨道，成为中国首
颗到访火星的探测器。但天问一号并没
有急着让祝融号立刻着陆，而是沉着耐
心地准备了三个多月。除了调整轨道、
测试仪器之外，天问一号还要完成这些
准备工作：

一是“测地”，用自带的相机等仪
器获取备选着陆区的高清地形和地质
数据，为祝融号认真考察着陆区。

为什么明明已经有那么多探测器
给火星拍过照了，天问一号还要花时间
自己拍照确认着陆区呢？因为虽然中分
辨率影像几乎覆盖火星全球，但现有的
米级-亚米级高分辨率影像覆盖率还是
太低了。

在拍摄距离相同的情况下，探测
器视场角大的相机拍出的照片图幅更
大，很容易覆盖全球，但分辨率较低，而
分辨率较高的相机往往视场角小，即使
是长年不懈地拍摄，一小张一小张拼起
来也需要许多许多年才能覆盖全球。

显然，我们要是想去现有的火星
高分辨率影像数据库没覆盖到的地
方，或者虽然已经有影像覆盖，但影像
质量不够高的地方，还是靠自己去拍
最靠谱。

天问一号今年3月传回的两张高
分辨率相机影像，分辨率0.7米/像素

（@330-350公里高度），可以看出大
量地形地貌细节，能够满足为火星车考
察着陆区的需要。

二是“观天”，为祝融号做气象预

报，挑选合适的着陆时机。

着陆不仅要挑尽量平坦的地方，
还要挑尽可能天朗气清，日丽风和，没
有沙尘暴捣乱的时候，这对使用太阳能
板供电的祝融号来说尤为重要。

历史数据显示，祝融号计划着陆
的北半球，在火星春夏期间沙尘暴最为
低发。特别是从春分到夏至中间开始的
几个月里，有观测记录以来从未发生过
沙尘暴。

今年这个火星年，北半球的春分
发生在2021年2月7日，夏至发生在
2021年8月25日。春分到夏至的正中
间，刚好是5月中下旬，接下来的6个月
里，着陆地点大概率是晴空万里、阳光
普照。

1996年到2013年（即火星年23- 
31）间，火星环绕器观测记录的沙尘
暴。注意，起源于北半球的沙尘暴也可
能发展到南半球范围，反之亦然

在此基础上，行星科学家还利用
现有的火星探测器遥感数据（主要是亮
温和阳光透射率数据）和着陆区的实际
位置、地形情况，对计划着陆区做气象
预报。综合判断，祝融号在五月中旬之
后着陆最为稳妥。

经过这些准备工作，祝融号终于
在今天迎来了着陆。

“探测器坟场”
火星虽然只有稀薄的大气层，但

已经足以烧坏高速进入的探测器。因此
想要着陆火星的探测器都必须“铠甲”
护身，被打包塞进隔热的保护罩里，这
个罩子叫“气动外罩”。

天问一号的着陆平台和祝融号火
星车，一路上都被塞在这个罩子里，直
到快要落地才会“破罩而出”。但仅仅加
个保护罩还远远不够。从进入火星大气
层，到着陆火星表面，探测器需要从初
速度数公里/秒逐步减速到0，然后稳稳
当当地落地。由于信号延迟和屏蔽，着
陆过程中的所有步骤都需要探测器自
主完成，得不到来自地球的任何帮助，
稍有差池，就可能殒命火星。

从1960年人类第一次尝试发射火
星探测器到祝融号之前，一共有16次
火星着陆任务成功进入了火星大气层，
但只有9次任务成功着陆并顺利开展
探测工作——近一半的失败率让这颗
红色星球至今还保有“探测器坟场”的
称号。

值得一提的是，这9次任务全部都
是NASA的，而其他国家最接近成功的
一次，是苏联的火星3号。

1971年，NASA的水手9号，苏联
的火星2号、3号相继抵达火星。水手9
号只有环绕器没有着陆计划，火星2号
和3号都携带了着陆器和火星车。那一
年，苏联距离首次完成“绕、着、巡”三大
任务只有一步之遥。

然而，好巧不巧，它们碰上了火星
全球性的沙尘暴，整个火星表面一片

模糊。两眼一抹黑被草草扔下的火星2
号着陆器直接着陆失败，火星3号着陆
器虽然成功着陆，但仅20秒后就迅速
失联，连拍摄的第一张照片都没能传
全乎，火星3号着陆器的火星车是否成
功释放，自然也就无从知道了。严格来
说，苏联的火星3号勉强算是第一个成
功软着陆火星表面的探测器，只是没能
顺利开展探测工作。给它算0.5次，还算
合理吧。

欧空局也在21世纪里挑战了两次
火星着陆，但均告失败。

一次是2003年的火星快车号环绕
器携带的着陆器小猎犬2号，着陆时失
联；另一次是2016年的痕量气体轨道
器（TGO）携带的斯基亚帕雷利号着陆
器，因为打开降落伞后软件故障而着陆
失败。不过，幸运的是，两艘环绕器都非
常健康，一直工作至今，获取了许多珍
贵的火星探测数据。

很难说这两次着陆失败完全是运
气不好，因为欧空局的下一个火星着陆
任务ExoMars 2022（与俄宇航合作）也
因为降落伞测试失败，错过了2020发
射窗口。至少从目前看来，欧空局和俄
宇航对着陆火星依然有关键技术需要
攻关。

“天问一号”
成功着陆，火星首次留下中国印迹

五月十五日清晨，经过惊心动魄的九分钟，中国首个火星车祝融号成功穿越火星大气层，着陆于火星北半球的乌托邦
平原南端。自此，继苏联和美国之后，中国成为了第三个成功着陆火星的国家。

为了这一天，这辆以中国神话传说中火神命名的小车，从地球出发跋涉数亿公里而来，绕着火星等待了足足三个多
月。火箭专家和宇航先驱齐奥尔科夫斯基说过：“地球是人类的摇篮，但人类不可能永远生活在摇篮中。”火星是我们
探索宇宙重要的一步，或许有生之年人类登上火星，不是那么遥远的梦想。科学家根据现有知识，已经能对火星生活

给出大概的猜测。

▲ 图片来源：24News
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着陆火星这短短的几分钟，
也常常被称为“恐怖七分钟”甚
至“死亡七分钟”。

不过，这个“七分钟”其实是
那些抵达火星后直接着陆的探测
器所需的时间，因为这些探测器
在 进 入 火 星 大 气 层 时 初 速 度 更
大，着陆过程所需的时间自然会
短一些。

例如洞察号着陆器，进入火
星大气层时速度约为5.5公里/秒，
整个着陆过程花了6分45秒。而天
问一号这样先刹车入轨再择机分
离着陆的探测器，着陆时间会比7
分钟更长。因为这些探测器在入
轨的时候已经减过速，所以进入
大气层时的初速度会低不少。

典型的例子是NASA的海盗
号任务，也是先进入环火星轨道，
对着陆区进行了一个多月的考察
之后，才择机释放的着陆器。在这
种情况下，海盗号着陆器进入火
星大气层的速度是4.6公里/秒，比
洞察号低了16%。这段着陆过程
花了大约10分钟 。

按目前公布的时序来看，天
问一号整个着陆过程经历六个阶
段，从第二阶段直至着陆大约需
要8-9分钟：

1）着陆准备段：环绕器调整
姿态和轨道，与装着着陆巡视组
合体的气动外罩分离；

2）气动减速段：气动外罩以
4.8公里/秒的速度和合适的角度
进入大气层，利用大气摩擦减速
到460米/秒；

3）伞系减速段：在约11公里
高度处打开降落伞，利用降落伞
进一步减速到约95米/秒。这一阶
段内还会完成一系列操作，包括
抛掉底部隔热盾，打开着陆平台
的着陆腿，抛掉背罩和降落伞等；

4）动力减速段：利用着陆平
台底部的7500N发动机点火产生
的反冲力，将速度进一步降到约
1.5米/秒；

5）悬停避障段：在距离火星
表面100米高度处将速度减到0，
达到相对于 表 面 静 止 的 悬 停 状
态，在这个状态下调整水平位置，
避开脚下的障碍物；

6）缓冲着陆段：依靠着陆腿
缓冲，着陆平台稳稳地落在火星
表面。

后三个阶段和嫦娥三号、四
号着陆过程是相似的。

天问一号的成功着陆，是中
国航天史上新的里程碑，标志着
中国已经掌握了安全着陆火星的
一系列复杂技术，也意味着中国“
后发先至”，在两度挑战火星着陆
失败的欧空局之前完成了火星着
陆，成为继苏美之后第三个成功
着陆火星的国家/组织。

不过别着急，现在还只是天
问一号的着陆平台踏上了火星。
等再过几天，祝融号从着陆平台
上驶下，用自己的车轮触碰火星
表面，开展巡视工作之后，这个纪
录还能再次刷新：中国将有望超
越苏联，成为继美国之后世界第
二个成功着陆火星并顺利开展探
测工作的国家/组织。

挑战“恐怖八分钟”

祝融号带了啥好东西？
火 星 车 共 携 带 了 六 种 科 学 仪

器：导航与地形相机（NaTeCam）、多
光谱相机（MSCam）、火星表面成分
探测仪（MarSCoDe）、火星车磁强计

（RoMAG）、次表层雷达（RoPeR）和
火星气象站（MCS）。注意，这里说的都
是“科学”仪器，事实上探测器还会携
带诸多工程仪器，例如避障相机、监视
相机、惯导装置等等。

其中，一对导航与地形相机位于
火星车桅杆顶端，是火星车的“双眼”，
可以拍摄立体影像，负责帮助火星车
导航和探测火星车沿途的地形地貌。
多光谱相机和表面成分探测仪负责探
测和分析火星表面的岩石类型、矿物
成分。

好奇号和毅力号火星车各有一个 
炫酷的“激光炮”——它们的化学相机

（ChemCam）和超级相机（Super-
Cam）使用了一种叫做激光诱导击穿
光谱（LIBS）的技术。祝融号的表面成
分探测仪也用了这项技术：通过向目
标物发射高能激光脉冲，探测烧蚀激
发出的等离子体冷却过程中的特征
光谱，进而远程探测出目标物的化学
成分。

祝融号火星车携带了2个磁强计，
分别位于桅杆的顶端和底端，负责探
测火星表面的磁场强度。火星没有地
球、水星那样内部自发的偶极磁场，但
火星的壳层还有一些剩磁。祝融号的
探测结果既能帮助我们了解火星壳层
剩磁的信息，也能与天问一号环绕器
携带的磁强计探测结果相结合，帮助
我们了解太阳风与火星高层大气/电离
层的相互作用。这也将是首个火星表
面可移动的磁场探测仪器。

火星车计划开展约90个火星日的
巡视探测，在此期间，环绕器会停留在
通讯中继轨道（近火点265公里、远火
点12500公里，周期约8个小时），为火
星车和地球传递信息和数据。

之后，环绕器会降轨至科学探测
轨道（近火点265公里、远火点12000
公里），计划在这个轨道上对火星全球
展开1个火星年（约2个地球年）的近距
离遥感探测，同时可以兼顾火星车的
数据通讯。

不过，眼下我们将迎来的下一个
激动时刻，是火星车从着陆平台上缓
缓滑下，用自己的车轮真正踏上火星
的红色土地。

▲ 图片来源：Sina.cn

来源：果壳网  图片来源： CGTN
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在荷兰生活或工作的外国人，可
能越来越留意和了解到荷兰各级政府
为吸引高等技术人才，从而创设的各
项法规和政策，目的是更好地贡献荷
兰经济。从移民法律角度来讲，耳熟能
详地就包括高技术工作居留许可，欧
盟蓝卡居留许可和自雇居留工作许可
等等。这些法规的创设目的之一，便捷
了高技术人才获得工作许可的法律环
节和程序。当然，不同的工作居留许可
制度的创设，各有其针对性，也存在其
局限性，甚至，是在法律适用中，也可
能存在彼此之间的矛盾。今天这篇文
章，就借用最近荷兰法院的两个判例
向读者分享和介绍。

在 今 年 2 月 份 的 一 份 法 院 裁 定
有 关 高 技 术 工 作 居 留 许 可 签 发 的
案 件 中，外 国 人 通 过 人 力 资 源 公 司 

“payroll”的形式，缔结了劳动雇佣
合同，并且在一个自己实际拥有100% 
股权的公司A中履行其岗位职能。移
民局坚持认为，依据这样的法律结构，
公司A和外国人的关系不是雇主和雇
员之间的劳动雇佣关系，更像是“自
雇”，所以，不满足签发高技术工作居
留许可的条件，尽管实际的雇主是一
家“payroll”公司，因此移民局决定取
消其外国人的高技术居留许可。法院
裁定认为，该外国人对自己实际工作
的公司A的运营，风险，员工的薪资包
括自己本人，具有实际控制力和决策
力，因此外国人的角色已经不能被认
为仅仅是一名雇员，因此其居留权也

就不适合适用高技术工作居留许可的
相关法律规则。

依据移民局的政策和过往经验， 
当外国人实际拥有一个公司股份超过
25%以上，同时又与该公司缔结了劳
动雇佣关系，即在该公司从事工作，并
且希望通过基于该劳动雇佣关系获得
居留权，除了满足相关居留权的法律
条件之后，移民局很有可能深入调查
和审核该外国人对其公司的实际控制
力和影响力。 股东是公司的主人，作为
公司股东享有的权利和义务，尤其是
持股25%以上的股东，对公司是否具
有实际影响力和控制力，可以约定在
公司的章程和股东协议中，是公司设
立之初，通过荷兰民事公证处已经约
定并且公证后的法律事实和公司内部
结构关系。尽管目前，还没有法院案例
从移民法法律法规的角度分析股东对
公司的“实际控制力”、25%股权、劳动

雇佣关系以及居留权之间的关系进行
判例分析和结论，但是上述案件已经
在荷兰最高行政法院Raad van State 
受理。Raad van State的判决将更具
备指导性。

最近，另外一份案例，是有关移
民局试图取消欧盟蓝卡居留许可的判
决。移民局希望看到，雇佣持有欧盟蓝
卡居留许可员工的公司，其需要具备
和满足已经获得移民局认可的“担保
人资质”同等的条件和要求，换句话
说，即使公司没有申请移民局的担保
人资质，一旦公司的雇员持有欧盟蓝
卡的雇员，移民局可以考核其公司的
财务状况的可持续性和偿付能力，如
果不满足，可以构成取消其雇员欧盟
蓝卡居留许可的法律理由。

不过，法院并没有支持移民局的
观点。法院认为，在有关“欧盟蓝卡居
留许可”的法律规则要求下，考核公司

财务的可持续性和偿付能力，不是是
否签发和撤销欧盟蓝卡居留许可的法
定条件，法院裁定，移民局依据该理由
撤销欧盟蓝卡居留许可是不合法的。
但是法院又同时认为，公司的财务状
况和运营情况，可以用来判断该公司
员工是否真实地在公司服务和从事其
职能内工作。

通过以上两个判例，可以看出，移
民局对雇佣持有工作居留类性质外国
人服务和任职的公司的审核和监督更
加深入和全面。雇佣外国人的公司在
荷兰运营，不仅仅要留意有关税务，公
司法，劳动法等基本法律常识，尤其是
中小型的公司，也有必要了解移民法
法律制度对其监管和约束，从而避免
给公司和其人力资源安排带来的损
失。我们同样建议，像移民局和税务局
这样的国家行政机关，是相关领域的
专业机构，因此，在履行其公务职责时
进行调查阶段，被调查的公司和外国
人个人应当考虑垂询专业的律师和会
计师的建议，既真诚地配合调查，也要
确保程序上以及其相关的合法权益得
到保护。 

荷兰初审法院有关高技术工作居留许可和
欧盟蓝卡居留许可的两个判例
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加沙炮火纷飞致数十人死亡：

以色列和巴勒斯坦之间的紧张局
势仍在不断升级。截至当地时间五月
12日，这场双方自2014年以来最激烈
的冲突已导致数十人死亡。国际社会呼
吁双方停火，美国却“袖手旁观”，成为
幕后“帮凶”。

 
暴力冲突升级：炮火纷飞，数十

人死亡
以色列军方表示，加沙地带武装

组织10日起已发射超过1000枚火箭，
其中数百枚瞄准特拉维夫，当地彻夜
响起空袭警报。以军指出，这些火箭有
850枚射入以色列境内或遭以色列“铁
穹”防空系统拦截，其余则落入加沙。

以军随即展开报复行动，空袭加
沙地带武装组织数百个目标。巴勒斯坦
伊斯兰抵抗运动(哈马斯)证实，多名哈
马斯高级指挥官在以色列12日发动的
大规模空袭中身亡。

以色列国防部长甘茨12日表示，
军方会继续攻击武装组织，以实现全面
且长期的平静，在那之后“才能谈论停
火”。哈马斯领导人哈尼耶则警告说， 

“如果以色列想局势升级，我们已经准
备好了。”

巴以之间这次7年来最严重的冲
突，始于5月7日晚，大批巴勒斯坦民众
前往阿克萨清真寺，抗议以色列司法
部门要求居住在东耶路撒冷谢赫杰拉
地区的巴勒斯坦人搬离。以色列军警
与抗议民众发生冲突，造成200多人
受伤。10日，双方在老城圣殿山再爆冲
突，致300余人受伤。随后，暴力冲突逐
渐升级，目前已夺走至少56人性命、逾

330人受伤。

 国际社会表忧虑  
美国“装傻”成帮凶
面对巴以目前的局势，国际社会

表示忧虑和关切。联合国安全理会准备
就此再度召开紧急会议。联合国中东和
平进程协调员文内斯兰警告称，形势 

“即将演变成全面战争”。
埃及、苏丹、摩洛哥、阿联酋、巴

林、巴基斯坦、伊朗、土耳其等国家纷
纷发表声明谴责以色列侵犯巴勒斯坦

人权利，同时呼吁各方尽快恢复对话。
英国首相约翰逊呼吁巴以双方“悬崖勒
马”和“展现自制”。

然而，美国国务卿布林肯此前与
以色列外长阿什克纳齐通电话，仅仅 

“表态式”表达忧虑，呼吁各方缓和紧
张局势。美方更单方面指责哈马斯向以
色列发射火箭弹，国务院发言人普萨基
还称，以色列有自卫的权利。

报道称，美国每年向以色列提供
38亿美元的军事援助，对于地区冲突
的加剧难辞其咎，但却在需要调停冲突

之时保持沉默，这无疑是“纵容”以色列
空袭巴勒斯坦。

此外，美国总统拜登上任以来，并
未对巴以可能出现的冲突做充分准备。
拜登曾明确表示，在国内外其他紧迫问
题面前，巴以冲突不属于他优先考虑的
问题，他甚至至今都没有提名美国驻以
色列大使人选。有学者认为，这无疑是
默许以色列“为所欲为”。

前美国国务院官员、布鲁金斯学
会高级研究员威特斯表示，近期的暴力
升级表明拜登政府“试图边缘化以巴问
题是愚蠢的。”

欧洲多国示威变骚乱！ 柏林近百警察受伤 354人被捕 
五一劳动节当天，欧洲多国举行

了庆祝节日的集会和游行，但也有一些
抗议防疫限制的示威活动，演变成暴力
骚乱。在德国柏林，骚乱造成93名警察
受伤，354名违规者被捕。在比利时和
法国，示威者和警察也爆发暴力冲突。

 
柏林骚乱：93名警察受伤 
354人被捕
德国柏林警方发布消息称，五一

游行集会活动期间发生的骚乱，已导致
93名警察受伤，警方抓捕了354名违规
者。早前有报道称，警方逮捕了240人，
超过30名警察受伤。2日早晨，柏林内政
部议员盖塞尔表示，受伤的警察人数升
至93人，被警方逮捕的人数达354人。

5月1日劳动节当天，柏林举行了
20多场集会和游行，其中大多数是为
了庆祝五一劳动节，但也有一些是为了
抗议政府采取的安全防疫措施。最大的
集会活动是在新克尔恩区。当地时间
17点左右开始集会，一个半小时后开
始游行，参与者没有遵守社交距离而违
反了防疫限制措施。

由于游行期间，部分参与者没有
遵守社交距离，警方将游行队伍分成
小组，试图控制人流，但在20点25分左
右，局势失控，发生警民冲突。有一些人

焚烧垃圾箱和木板，并向警方投掷石块
和饮料瓶，警方因此对违规者实施了逮
捕。据警方提供的初步消息，近1万人
参加了柏林市内举行的五一游行活动。

比 利 时 ：民 众 抗 议 防 疫 封 锁 
132名违规者被捕

比利时当局2日通报，警方1日在
首都布鲁塞尔一处公园，使用催泪瓦斯
和水炮车驱散被禁止的反对防疫封锁
措施活动，共逮捕132名违规者。镇暴
警察1日强势驱散参加活动人群，一名
抗议者被水炮车的水柱击倒，另外14
人受轻伤。这处公园一个月前也有类似
活动。

警方表示，被捕的132名抗议人
士中有5人遭警方拘留。在与抗议者的
冲突后，有3名警察送医治疗，10多人
轻伤。线上发起的这场活动有1000到
2000人聚集，主要是年轻人，他们抗
议为对抗新冠疫情传播而实施的限制
措施。

比 利 时 首 相 德 克 罗 敦 促 民 众 不
要 参 与 这 次 活 动 。在 抗 议 活 动 开 始
前，600名镇暴警察、大量水炮车和警
骑队已部署在公园维持秩序。

 
巴黎：示威变骚乱 数千警察维

持秩序
在法国巴黎，五一劳动节的示威

游行也演变成骚乱，警察与示威者之间
发生冲突。当地时间1日14点后，传统
的五一游行活动在巴黎开始。工会和青
年组织的代表们、社会党和共产党的代
表们以及“黄马甲”运动的拥护者们参
加了游行。

BFMTV电视台报道称，大约5000

名警察负责维持游行的秩序。
据报道，在游行者再一次开始向

护法机关工作人员扔掷玻璃瓶、鞭炮和
烟花后，警方使用催泪瓦斯开始驱赶游
行者。激进的流氓团体Black block也
加入了游行活动。

根据总工会的资料显示，预计法
国全国举办大约300场五一活动。法国
政府估计，全国大约有10万人参加了
游行活动。

▲ 图片来源：AFP

▲ 图片来源： Anadolou Agency
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用料：芋圆、啵啵、芋头200g、紫薯
20g、牛奶200ml，砂糖

做法：
1. 将芋头、紫薯洗净，切块，煮熟煮烂
2. 将煮好芋头紫薯捣成泥，加入适
量细砂糖
3. 按需求煮芋圆和啵啵，备用

4. 将牛奶倒入锅中，小火煮沸，出
现奶皮后关火
5. 撇除奶皮，牛奶备用
6. 拿一个杯子，将芋头紫薯泥压在
杯底，并抹一层在杯壁上
7. 按喜好加入适量芋圆和啵啵
8. 将牛奶轻微搅打后，倒入杯中，
完成

芋圆波波奶茶

白桃乌龙奶茶

用料：白桃乌龙茶包 2个，牛乳牛奶 500ml，
冰糖或旺仔牛奶一罐

做法：
1. 把500ml牛乳倒入锅里，放入茶包，
小火煮开
2. 当煮至有奶皮出现后关火
3. 撇除奶皮后，根据自己甜味喜好，倒入旺仔
牛奶或者加入冰糖，
4. 搅拌均匀后倒入杯中
5. 喜欢喝热的小伙伴可以加上芝士奶盖
6. 喜欢凉的的小伙伴可以加上奶油雪顶

多肉杨梅冰冰

用料：杨梅、茉莉茶包 一包、冰块，奶油，砂糖

做法：
1. 杨梅用盐水浸泡2分钟，然后冲洗干净
2. 取若干杨梅去核，切下果肉，铺满杯底
3. 煮热水泡茶，茶水50-60ml 即可，
4. 茶水放凉
5. 将剩下的杨梅去核，加入适量砂糖、茶水与
冰块一起搅打至杨梅沙冰
6. 沙冰倒入杯中，最后上层盖上奶油雪顶

芒果芝士奶盖

用料：绿茶1包，淡奶油80ml，牛
奶40ml，糖浆8ml，炼乳2ml，
奶酪30克（不建议用芝士粉），
芒果1个，柠檬半颗

做法：
1. 先制作奶盖，准备一个料理
盆，倒入300ML淡奶油，搅打15
秒分次加入材料；
2. 加入30g奶酪均匀搅打15秒；
加入10ml炼乳增加奶盖甜度；
3. 分三次加入100ml鲜奶，将
所有材料加入后搅打均匀；
4. 加入3g盐，6g糖减少奶盖香
腻的口感，提拉呈流动状；
5. 将芒果切开，取出果肉放入
榨汁机，挤入半颗柠檬，加入绿
茶，搅打成芒果汁；
6. 杯底放入少量碎芒果肉，倒
入芒果汁；
7. 最后根据喜好，铺满奶盖即可。

另外，根据上面的关于奶盖的做法，
小伙伴们可以根据喜好搭配，可以
选用草莓加黑莓等水果做莓莓芝士
奶盖；
可以选用水蜜桃做桃桃芝士奶盖；
也可以用葡萄做多肉葡萄奶盖；

用料：啵啵、巧克力、牛奶200ml、冰块，冰淇淋
球或奶油

做法：
1. 按需求煮啵啵，备用
2. 准备一块80%左右纯度的巧克力融化，备用
3. 将大部分巧克力、牛奶、冰块放入机器中打成
沙冰
4. 拿一个杯子，将融化好的巧克力抹一层在杯
底和杯壁
5. 加入适量啵啵，倒入巧克力牛奶沙冰，
6. 再放上一颗冰淇淋球，完成

巧克力冰冰茶
抹茶粉6g、热鲜牛奶50ml,冰鲜奶200ml，炼乳3g，淡奶油 50ml，糖
3g，海盐（或者玫瑰盐）1g，布丁一个

做法：
1. 抹茶粉中加入50ml热鲜奶（60度即可），慢慢地化开抹茶粉，备用
2. 搅打奶盖：拿碗一个，加入淡奶油、糖和海盐，打发到不流动即可
3. 将筛好的抹茶牛奶加入适量冰鲜奶，按照个人甜度喜好加入适当
炼乳，混合搅拌均匀
4. 准备杯子一个，按喜好先在杯中加入适量布丁
5. 然后加入搅拌好的抹茶
6. 最后在上面铺满奶盖
注意：布丁适合做冰饮时添加，如果您喜欢喝热饮的话，则不建议～

抹茶奶盖+布丁

美食
Food
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微软终止
Windows 10X开发

据外媒5月19日消息，微软目前正式确认终止Windows 10X的
开发。微软表示会把Windows 10X的部分功能下放到Windows 10
中。这其中包括了改进过的触控屏幕键盘等功能。

微软副总约翰·凯布尔（John Cable）在一篇博文中表示，经过
长达一年的探索和与客户的对话，我们意识到，Windows 10X的技
术可以在更多方面发挥作用，为更多的客户提供服务，这比我们最初
想象的要好。我们的结论是，10X技术不应该仅仅局限于一个客户的
子集。事实上，在过去几版的Insider Preview当中，就已经出现了许
多原本为10X开发的功能，像是强化的语音转文字输入及现代化的
触控键盘，包括特别优化的按键大小、声音、颜色与动画等。

与此同时，微软也宣布了Windows 10的五月更新已开始推送，
除了增加稳定性与Windows Defender Application Guard的速度
外，现在也能更好地支持多个Windows Hello摄像头。

亚马逊将收购米高梅
据 外 媒 报 道 亚 马 逊 正 在 与 米 高 梅

就收购事宜谈判。知情人士称，后者的
估价可能在70-100亿美元之间。有业内
人士认为，如果收购成功，将增强亚马
逊流视频服务的内容竞争力。据财报显
示，Prime Video的播放市场同比增长了
70%。

亚马逊提交的年报显示，去年该公
司投入了110亿美元在流媒体视频和音
乐内容产出上，而前一年此项支出为78
亿美元。这表明，亚马逊在加大力度支持
为Prime会员提供娱乐资源。在疫情期
间，更多消费者将注意力留在了“屏幕”
之上来获取视频和音乐娱乐。在流媒体
的竞争中，除在Netflix和苹果之外，迪士
尼等新玩家也展现出了蓬勃的活力。对

于亚马逊来说，它正在构建一个强大的
原创音视频资源库。拿下NFL版权，收购
播客平台Wondery，亚马逊越来越重视
内容建设。

华为加速推进卖车业务

华为正在加速推进卖车业
务以弥补手机销量下滑造成的
收入损失。财联社5月19日讯，
华为计划7月底前在200家体验
店卖车，年底拓展到1000家以
上，余承东在公司内部定下了

明年销售30万台的目标。华为
上线销售的第一款汽车塞力斯
华为智选SF5，目前一个月预定
量已超过6500台，而后续将与
华为合作卖车的车企还包括比
亚迪、北汽、奔驰和长安等。

▲ 图片来源：Huawei Central

▲ 图片来源：XDA

▲ 图片来源：IEX

技术
Technology

国际最新研究：中年人每晚睡眠常少于6小时或增失智风险 
人到中年，保证足够的睡眠，也是

保障健康的一项重要内容。施普林格·
自然旗下国际学术期刊《自然-通讯》最

新发表一项新的健康研究，通过追踪调
查近8000名英国成人逾30年发现，中
年时期每晚睡眠时长经常少于6小时

与更高失智风险有关。
 
该研究论文称，这些发现不能建

立因果联系，但表明睡眠时长与失智风
险之间存在联系。同时也表明，睡眠对
中年大脑健康可能很重要。未来的研究
或许能确定改善睡眠习惯是否有助于
预防失智症。

据介绍，全球每年约新增1000万
例失智/痴呆症报告，其中一个常见症
状为睡眠改变。然而越来越多的证据表
明，失智症发病之前的睡眠模式或对疾
病有促进作用。老年人(65岁及以上)的
睡眠时间与失智风险相关，但此前还不
清楚这一关联在较年轻人群中是否也
成立。

最新研究论文通讯作者、法国国
家与健康医学研究院塞维林·萨比亚
(Séverine Sabia)及同事，通过分析英
国大学学院(UCL)的白厅II研究(又名 

“压力与健康”研究)数据，并研究调查
了7959名英国成年人自1985年以来的
健康状况。参与者自我报告睡眠时长，

有些人会佩戴手表加速度计过夜以确
认时长估计是否准确。

这项研究表明，在50或60岁时，
每晚睡眠少于6小时的人患上失智症
的风险更高。该研究还发现，从中年至
老年(50-70岁间)一直处于较短睡眠
模式的人，失智风险会增加30%，而且
这与心血管代谢或精神健康问题(已
知的失智风险因素)无关。▲ 图片来源：Renaissance Village

▲ 图片来源：Het Friesch Dagblad
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为在荷华人带来实惠荷兰现货的网上便利店，
您手中的优选商品平台！

为在荷华人带来实惠荷兰现货的网上便利店，
您手中的优选商品平台！

网店盛大开业
欢迎商家入驻！

平台已构建，只等您加入！
扫码入驻荷易购
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国际金融协会(IIF)表示，受发达市场下
滑推动，全球第一季债务水平出现两年半来
首次下降，但发展中经济体的债务水平创下
新高。

全球债务总额下降1.7万亿美元至289
万亿美元，其中金融类债务占了降幅的近一
半，而政府负债继续增加。

相比之下，新兴市场的债务水平增加
了6,000亿美元，达到超过86万亿美元的历
史新高，尽管前三个季度的增长速度明显
放缓，这是因为新兴市场的政府债务增长放
缓，主要由于财政约束。

“新兴市场的财政能力相对较弱 。”国
际金融协会可持续研究主管Emre Tiftik表
示，“由于新兴市场政府债务总体稳定，非金
融企业和金融业一直是债务累积的主要驱
动因素。”

尽管全球债务水平下降，但由于世界许
多地区的经济难以恢复到大流行前的水平，
债务比率继续上升。

从全球层面来看，2021年第一季度债务
与国内生产总值(GDP)之比仅上升了1个百
分点，略高于360%。由于全球发债将低于新
冠爆发前的水平以及预计的经济复苏，预计
今年的债务与GDP之比将略有下降。国际金
融协会表示，去年，全球债务与国内生产总
值(GDP)之比跃升逾36个百分点。

在新兴市场国家中，债务与GDP之比从
大流行前的52%升至近60%。国际金融协会
表示，尽管近期的脆弱性有所缓解，但许多
经济体的政府仍感受到持续的封锁和疫苗
接种进展缓慢带来的压力。

新兴市场也面临着要求它们加速向低
碳经济转型的越来越大的压力，如果不这样
做，可能会推高政府的借贷成本。

“据估计，气候脆弱性增加10%，新兴
市场国家主权债务息差平均就会增加100个
基点。”根据国际金融协会计算。

荷兰今年经济好于预期，
但仍落后于欧盟平均增长

与三个月前相比，欧洲委员会对荷兰经济的复
苏更为乐观。欧委会预计荷兰GDP今年将增长2.3％，
而布鲁塞尔在2月份则认为增长将为1.8％。

欧洲委员会在其春季预测中写道，荷兰经济将
在今年晚些时候“复苏”。欧盟日常管理部门的目标
是今年整个欧盟的平均增长率为4.2％。

尽管如此，根据调整后的数字，荷兰仍将是所
有欧盟国家中得分最低的。明年，荷兰还将以3.6％
的增长率落后于预期的欧盟平均增长率4.4％。另

一方面，去年荷兰的经济比其他欧盟国家要好，这
也导致今年荷兰的经济是“稳健的”。

欧盟委员会预计所有欧洲国家到明年年底将
恢复到疫情前的水平。但布鲁塞尔担心，由于防疫措
施对经济的打击，欧元区的债务今年可能达到峰值，
不低于欧元区国家国内生产总值（GDP）的102％。预
计今年的预算赤字将平均增加至GDP的7.5％。

在正常情况下，根据欧盟规则，这些百分比分
别不应超过60％和3％。

▲ 图片来源： NOS

已付黑客近500万美元赎金？ 
美停摆输油管道恢复运营

受发达市场下滑推动 
全球第一季债务水平

两年半来首次下降

五月十四日报道，两名消息人士称，在全美最
大输油管道系统被“黑”后，美国科洛尼尔管道运输
公司(Colonial Pipeline)向黑客支付了近500万
美元的巨额赎金。目前，这一输油管道系统已开始
恢复运营。

 
据报道，在黑客袭击事件发生后，多家媒体援

引匿名消息来源报道称，美国科洛尼尔管道运输公
司没有立即支付赎金的打算。

但彭博社的最新消息称，消息人士表示，油管
被“黑”后的数小时内，美国科洛尼尔管道运输公司
就用难以追踪的加密货币支付了巨额赎金。还有一
名知情人士说，美国政府官员知晓该公司支付赎金
一事。

当地时间2021年5月11日，在北卡罗来纳州
夏洛特市住宅区附近，汽车排长队加油，受到燃油
管道关闭影响，美国弗吉尼亚州州长拉尔夫-诺瑟姆

（Ralph Northam）宣布该州进入紧急状态，以确
保该州的汽油燃料供应。

报道称，在收到赎金后，黑客向美国科洛尼尔
管道运输公司提供了一个解密工具，以恢复其瘫痪
的计算机网络。不过，一位熟悉该公司工作的人士
说，该工具速度非常慢，以至于该公司继续使用自
己的备份来帮助恢复系统。

美国科洛尼尔管道运输公司的一名代表拒绝
置评。

此外，彭博社向美国总统拜登提问，其是否了

解该公司支付赎金的情况时，拜登停顿了一下，然
后说：“我对此不予置评。”

根据美国科洛尼尔管道运输公司的声明称，在
当地时间12日下午5时左右，已开始重启对美东地
区至关重要的汽油和柴油输送管道。不过，即便全
面恢复营运，存放在休斯敦的汽油仍需约两周时间
才能输送到东海岸的加油站。

据此前报道，美国联邦调查局(FBI)将这次
输油管道公司遭到攻击，归咎于黑客组织“黑暗
面”(DarkSide)研发的勒索软件。“黑暗面”的勒索
策略主要分成两步。首先渗透控制受害者的公司系
统，接着再窃走并删除资料库里的公司资料，威胁
受害者必须在指定时间内付款，否则就将向全世界
公布机密文件、或删除没有备份的关键资料。

▲ 图片来源：Volkskrant.nl

▲ 图片来源：Finance Monthly

▲ 图片来源：Downtoearth.org
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爱沙尼亚共和国（Republic of Estonia），简称爱沙尼亚，与南方的拉脱维亚和立
陶宛并称为波罗的海三国。爱沙尼亚是全世界空气质量最优最舒适的国家，首都
塔林被誉为“洗肺圣地”。 爱沙尼亚位于东海岸，面积45227平方公里，东与俄罗斯
接壤，南与拉脱维亚相邻，北邻芬兰湾，与芬兰隔海相望，西南濒里加湾，边界线长
1445公里，海岸线长3794公里。

如果你想在北欧寻觅中世纪的时光
印记，那就一定要去爱沙尼亚的塔林老
城看看。

塔林（Tallinn），是爱沙尼亚共和国
的首都和最大的城市，气候受海洋影响
明显，春季凉爽少雨，夏秋季温暖湿润，
冬季寒冷多雪，另外，塔林的IT产业很
发达，Skype就是在塔林发家的著名IT
公司。

塔林的起源可追溯到13世纪，从条
顿骑士团的一个骑士发现这个城堡的那
一刻开始，而后这里发展成为汉斯同盟
的主要中心。在历史上曾经一度是连接
中、东欧和南、北欧的交通枢纽，因此也
被称为“欧洲的十字路口”。

中世纪的塔林老城非常繁荣，当时
分为上城和下城，上城是上流社会、宗教
阶层和封建权贵的聚集地，下城则是商
人和手工业者的居住地。如今塔林老城
是北欧唯一保留了完整中世纪风貌的城
市，在1997年被列为世界文化遗产。这座
古老的城市经过时光雕琢散发出甜蜜而
又浪漫的韵味，让人迷失在中古世纪的
遗风中。

尽管经历了无数次的战争和大火，
很多建筑遭受了严重的破坏，但是依然
可以通过保留下来的教堂、房屋、城墙
等，一窥当年这座城市的富裕及辉煌。

拉赫马国家公园应该是
塔林周边最适合一日游的景
点之一了，在这里您可以充分
体验到爱沙尼亚最真实的自
然和文化景观。公园位于爱沙
尼亚北部海岸，非常适合徒步
游览。这里，有天然的砂石海

滩、景色优美的沼泽、高耸的
松树林、从岩石中穿流而过的
河流、上一个冰河世纪遗留至
今的岩石……这里也是欧洲
最重要的森林保护区之一，
栖居着许多野生动物，比如麋
鹿、野猪、棕熊、猞猁、狐狸等。

拉赫马国家公园 Lahemaa National Park

库姆艺术博物馆是爱沙尼亚艺术博物馆的主体建
筑，也是爱沙尼亚最大，最具代表性的展览场所。2008
年，曾获得过“欧洲年度博物馆”的称号。库姆艺术博物
馆一直致力于成为最顶尖的当代艺术博物馆，并提供
积极的、最具启发意义的活动。库姆艺术博物馆的常设
展厅陈列了18世纪初至1991年间爱沙尼亚的艺术品，
临时性展馆还会不断展出各种国际和当代艺术展品。

卡德里格公园是爱沙尼亚最美的
皇家公园和城市公园之一，占地约70公
顷，于1718年受俄国沙皇彼得一世的命
令建造，融合了18，19及20世纪的设计
元素。环绕天鹅池塘的花坛以及通往总
统府邸的长廊是公园最受欢迎的休闲场
所。公园中还有许多博物馆，包括库姆艺
术博物馆（KUMU Art Museum）、卡德里
格美术馆（Kardriorg Art Museum)和米
凯利博物馆（Mikkeli Museum)，以及雕
塑家Amandus Adamson，作家和艺术
家等名人的纪念碑。

塔林 Tallinn

旅行
Travel

卡德里格公园 
Kadriorg Park

库姆艺术博物馆 KUMU Art Museum

奥蒂卡石灰岩悬崖及瓦拉斯特瀑布 
Ontika Limestone Cliff and Valaste Waterfall

奥蒂卡石灰岩悬崖是爱沙尼亚最高的石灰岩悬崖，高约55米。悬崖由
4000亿年来各个时代的岩层不断堆积而成，像一本地址图书一样，展示了地
貌变迁的历史。观看悬崖的最佳位置位于瓦拉斯特瀑布附近。瓦拉斯特瀑布
高30米，是爱沙尼亚最高的瀑布。春季和汛期，是瀑布水流最大的季节；同时
冬季的景象夜非常壮观，大海上吹来的北风，把瀑布的水流吹到悬崖的树木
上，形成一个个冰雕，绝对是在其他地方难得见到的景观。

▲ 图片来源： Explorista

▲ 图片来源： Capture Estonia

▲ 图片来源： Visit Tallinn

▲ 图片来源： Visit Estonia
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爱沙尼亚有超过2000座岛屿，
都 充 满 悠 久 的 历 史 和 独 特 的 魅 力，
其中最受欢迎的岛屿包括萨雷马岛

（Saaremaa）、希乌马岛（Hiiumaa）、 
基努岛（Kihnu）、鲁努岛（Ruhnu）和
沃尔姆西岛（Vormsi）。

由于质朴天然的环境，安宁和可
持续的生活方式，爱沙尼亚岛屿区已
经被收录在联合国教科文组织文化遗
产和自然遗产的名录中。来到这里，每
个人都可以尽情享受的岛上的美食，
体验别致的手工艺品。

爱沙尼亚的岛屿大多毗邻西部海
岸，搭乘渡轮就可以抵达。大部分区域
并没有受到现代化发展的影响，依然
保留着古朴的面貌，很多沿岸的灯塔
和风车都建造于19世纪并且一直保
留至今。建议您可以花点时间沿着海
岸线漫步，可以更好地体验别致的岛

屿风情。
爱沙尼亚岛屿区也非常适合远

足、骑行或者开车兜风，您可以在岛上
寻找中世纪的教堂，以及过去战争时
期遗留下来的堡垒。您还可以参观水
疗中心、在空旷的海滩并露营，或者参
与岛上独特的传统文化以及节日庆典
活动。

爱沙尼亚岛屿区  Islands

来到爱沙尼亚，怎么能够不
感受一下当地特色的桑拿体验
呢？爱沙尼亚烟熏桑拿的习俗至
今已经有超过800年的历史，叫
上您的亲朋好友，前往爱沙尼亚
的大自然之中，尽情地让身心焕
然一新吧！

烟熏桑拿是南爱沙尼亚维
鲁马地区（Võromaa）的一项传
统活动，已被列入联合国教科文
组织世界文化遗产名录中，在
漫长的一天过后，潜入大自然，
用蜂蜜覆盖全身，然后来一场名
为“whisking”（轻柔地拍打）的
按摩体验吧！虽名为“拍打”，实
际上是用桦树枝进行去角质的
护理，这是爱沙尼亚传统桑拿中

必不可少的一个环节。
爱沙尼亚人在日常忙碌的

生活之中，非常注重身心健康。
如果来到爱沙尼亚旅游，不妨彻
底放松放松，享受一下当地人最
喜爱的水疗按摩。当地的许多温
泉旅馆还有专门为小朋友设计
的水疗服务。

桑拿  Sauna

旅行
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▲ 图片来源： Visit Estonia

圣奥拉夫教堂是塔林最大的中世
纪建筑，它的名字取自挪威圣王奥拉夫
二世。这座教堂最早的记录可以追溯至
1267年，是下城区最主要的教堂之一，
并形成了自己的教会。教会成员最初主
要由斯堪的纳维亚商人和手工业者组
成，爱沙尼亚本地人较少。当时的教堂牧
师扎卡利亚斯·哈斯（Zacharias Hasse) 
是1523年爱沙尼亚宗教改革运动的发起
人之一。

如今，圣奥拉夫教堂的塔顶高度削
减到了124米，但它依然是全城的至高
点。夏天的时候，通过螺旋楼梯攀爬上塔
楼的观景平台，可以欣赏到塔林老城让
人目眩的美景。

圣奥拉夫教堂目前是一座浸信会
教堂。浸信会属于新教，是17世纪从英
国清教徒独立派中分离出来的一个主
要宗派，因其施洗方式为全身浸入水中
而得名。

圣奥拉夫教堂 St. Olaf’s Church 

亚历山大·涅夫斯基主教座堂是爱沙尼亚首都塔林
的一座东正教教堂，典型的俄罗斯风格，兴建于1894年到
1900年，当时塔林处于俄罗斯帝国的统治之下。塔林亚历山
大·涅夫斯基主教座堂是塔林最大和最高的圆顶东正教堂。

其主保圣人亚历山大·涅夫斯基于1242年在爱沙尼亚
边境附近的楚德湖冰面上赢得了冰上之战。

亚历山大·涅夫斯基主教座堂位于塔林老城区的座堂
山山顶。许多爱沙尼亚人厌恶这座教堂，因为它标志着俄罗
斯的统治。爱沙尼亚当局计划在1924年拆除这座教堂，但是
后来没有实施这一计划。1991年爱沙尼亚脱离苏联独立后，
这座教堂被仔细地恢复。

亚历山大 · 涅夫斯基大教堂  Alexander Nevsky Cathedral

▲ 图片来源： Wikimedia

▲ 图片来源：Spotlight Images

▲ 图片来源： Visit Estonia

▲ 图片来源： Baltcoming

来源： 爱沙尼亚旅游局官网、百度百科   

▲ 图片来源： Visit Estonia
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面对前段时间荷兰出现个别议员、汉学学者、电视节目等针对中国国家和华人群体带有强烈偏见
色彩的言论、抹黑、泼脏水，荷兰的华人们也不再沉默，自发组织抗议集会，参加电视访谈节目，表明自己
的观点与立场，为所有在荷华人争取应有的尊重。

从小在荷兰长大，说着一口流利
荷兰语的中荷商报的CEO周蔚宗先生
也先后接受了荷兰多家主流媒体的采
访，面对荷兰记者犀利的镜头与提问，
他真诚地说出了自己的所思所想，华
人在荷兰不再沉默。

在接受荷兰主流媒体AD专访的
时候，周蔚宗分享了自己与家人从初
来乍到荷兰到安家立业，逐步成长为
荷兰海牙横跨政商两界最著名的华裔
商人，非常具有传奇色彩的个人经历。
他名下的企业涉及电信业、传媒业、房
地产等多个领域。

校园创业——人生第
一桶金

以优异的成绩考入海牙大学的周
蔚宗，还在校园里读书的时候，就开始
尝试自己做生意，并靠着一张小小的
手机sim卡，成功赚取到了人生的第
一桶金；接着成立88mobile公司，在
荷兰几乎所有的大城市都开设了gsm 
shop手机加盟店，海牙唐人街的旗舰
店曾经有300平方米，并迅速壮大为
当时荷兰排名第四手机连锁店品牌，
每个月的营业额高到100万欧元，而
那时他还不满30岁。直到如今，中国
南方航空、华为、小米等中国大企业走

出国门落户荷兰的时候，都依旧选择
与他合作，公司与员工都用他公司提
供的电信服务。

即使在而立之年就获得了几辈
子都用不完的财富，周蔚宗也没有停
下他继续创业的脚步，开始进军传媒
领域，开办了唯一一份能从荷兰到中
国的飞机上看到的中文报纸——《中
荷商报》，成立至今已经有18年，并已
经成为荷兰最有口碑的华文媒体之
一。近些年，他将自己的投资重心放在
了房地产领域，在全荷兰拥有总共约
500.000平方米的不动产，包括住宅、
酒店、办公大楼等。

成长经历——从温州
到海牙

“我出生在中国的温州，一个非
常美丽的城市，现在那里很现代化，很
发达，是有1100万人口的大城市，每
次我回去都能看到它的变化，越来越
好。”周蔚宗对AD的荷兰记者自豪地
讲述道。“我的故事非常典型，我母亲
带着年幼的我与三个兄弟飞跃半个地
球从中国来到荷兰的Schiedam，与
在餐馆里工作的父亲团聚。我还记得
在上飞机前，我与我中国儿时的朋友
挥手告别的场景。”

一家人先在荷兰的Schiedam安
顿下来，后来住到了海牙的Moerwijk
地区，在这里周蔚宗度过了他在荷兰
的童年。“做餐馆的父母总是很忙碌，
不见人影。但这也是无数第一代华人
移民的缩影，他们辛勤努力地工作，用
汗水赚取微薄的收入，只为了让他们
的孩子能够获得更好的生活。他们对
子女的爱隐藏在无言之中，长大后我
很理解他们。”周蔚宗继续说道：“那时
候与父母的对话，好像都是在围绕着
餐馆的生意。”

在采访中，周蔚宗也对荷兰记者
谈及了自己作为一个华裔，成长在海

牙多种族文化的环境中，也开始意识
到荷兰愈演愈烈的种族歧视的问题。 

“我不太记得小时候有遭遇过种族歧
视的事情，只是有几次走在大街上，有
人冲我喊Bruce Lee（李小龙），我觉得
那是一种夸奖，因为我小时候学习功
夫，李小龙是我的偶像。”

挺身而出——为荷兰
华人发声

但是近段时间，特别是新冠疫情
在荷兰蔓延开来之后，荷兰多次爆出
了一些中国学生因此被羞辱，荷兰知
名电台主播公开侮辱华人的新闻。荷
兰一些异想天开的人士甚至提出中国
的影响力会渗透荷兰社会，对荷兰国
家安全造成威胁，甚至说出每个在荷
兰的华人都是中国政府的间谍这样荒
谬至极的观点。

这让周蔚宗意识到问题的严重
性，因为这很可能演化成针对荷兰华
人带有偏见，歧视，甚至威胁人身安全
的问题。“看看之前在美国发生的事
情，拥有华人面孔的亚裔在大街上无
缘无故地被打得头破血流。”他说道， 

“我认为这与中美两个大国之间的
政治摩擦有关，但是这跟荷兰与生活
在荷兰的普通华人有什么关系？”周

蔚宗对荷兰记者表达了自己的观点： 
“我的父母从中国来到荷兰，任劳任

怨在这里辛苦工作了一生。我们总是
觉得‘事情忍一忍’就过去了。”

但是，在接受荷兰最著名的电视
节目Nieuwsuur的记者Eelco Bosch 
van Rosentha专访的过程中，让周蔚
宗改变了“忍一时风平浪静”的想法。
本打算借着荷兰最大最权威的媒体
平台，“劝和”当时正处于摩擦时期的
荷兰社会与中国政府。他真诚地对荷

兰媒体表达了自己对此事的看法：中
荷两个国家多年建立的友谊与合作非
常珍贵，不应该因为一些误解和挑拨
而前功尽弃，应该化解矛盾，而不是激
化矛盾，有不同观点双方就坐下来好
好沟通，而不是少数政客在媒体上口
不择言，媒体在旁边添油加醋煽风点
火，有选择性地只报道中国的负面新
闻，激起荷兰民众的仇恨情绪，这样做
不仅会伤及无辜的荷兰华人，也会让
荷兰民众自己陷入无知。

面对歧视与偏见,
荷兰华人正面回应
周蔚宗先生讲述他在荷兰的成长与创业经历！

虽然年少时的时光大半都在给父母的餐馆帮忙中度过了，但是这并没有成为束
缚他能力与眼光的牢笼，反而成为了日后成功的基石。中国人的吃苦耐劳、温州人的商
业头脑、荷兰人的脚踏实地，三者在他身上都体现得淋漓尽致。

▲中荷商报CEO周蔚宗先生接受荷兰记者Eelco Bosch van Rosenthal的采访

▲ 图片来源： © Peter Franken
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正面回应——华人不
再沉默

然而荷兰媒体根本没听进去，反
而全部断章取义，周蔚宗所表达的观

点皆被扭曲，完全剪辑成了另外一番
意思在电视上播出，并暗指他在为中
国大使馆工作。“是可忍孰不可忍”作
为荷兰华人多个社团的领袖，也作为
荷兰第二大党南荷兰省地区的领导委

员会唯一的华人成员，有了这次亲身
的经历后，周蔚宗意识到荷兰最权威
的新闻媒体Nieuwsuur居然也如此带
有偏见性地报道，作为媒体最基本的
素养——保持客观中立都没有做到。

同样作为一名媒体人，也是《中荷商
报》的CEO，周蔚宗先生决定用在荷兰
的中文媒体平台向荷兰Nieuwsuur为
代表的荷兰主流媒体理性地表达自己
的观点如下：

Naar aanleiding van de reportage van Nieuwsuur 
op 30 maart 2021, wil ik het volgende statement 
maken. Voor een vierdelige serie over China’s 
groeiende rol in de wereld werd ik als woordvoerder 
van de Chinese gemeenschap en eigenaar van 
de krant China Times geïnterviewd. Tijdens het 
interview was door de vraagstelling de invalshoek 
al duidelijk; China is haar invloed in het Westen 
aan het vergroten en daar moet het Westen 
zich op voorbereiden. In de reportage hebben 
ze alleen antwoorden van mij gebruikt die hun 
invalshoek ondersteunen. Er wordt de suggestie 
gewekt dat mijn krant China Times geredigeerd 
wordt door de Chinese Ambassade en indirect 
dus door de Chinese overheid. Niets is minder 
waar, wij leggen aan niemand verantwoording 
af en hebben complete journalistieke vrijheid.  
  
Nieuwsuur heeft mij een uur geïnterviewd en ik 
heb het volgende verhaal verteld waar ze helemaal 
niets van hebben gebruikt in de reportage.  
Mijn verhaal ging over de onjuiste/onvolledige 
berichtgevingen in de Nederlandse media over China 
waardoor een negatief sentiment ontstaat over 
China. Hierdoor krijgt de Aziatische gemeenschap 
een steeds slechter imago aangemeten en daar 
ondervinden we steeds meer de gevolgen van. Zoals 
discriminatie en uitsluiting. Kijk maar naar de VS 

wat daar gebeurt met de Aziatische gemeenschap. 
Met name Amerika is bang voor grootmacht China 
en probeert een negatief sentiment te creëren dat 
klakkeloos wordt overgenomen door bondgenoten. 
De media is mede verantwoordelijk. Bijvoorbeeld 
in 2019 meldde de NOS na een artikel in Het 
Financiële Dagblad dat Chinese oud-medewerkers 
van ASML bedrijfsgeheimen hadden gestolen 
en er zou gespioneerd zijn. Gesuggereerd werd 
dat de Chinese overheid hier achter zat. Het was 
groot nieuws in Nederland. Maar dit bericht klopte 
niet. ASML heeft direct een persbericht uitlaten 
gaan met de mededeling dat er geen bewijs is 
dat de Chinese overheid betrokken zou zijn bij de 
spionage. Een ander voorbeeld. In Nederland en 
in eigenlijk de rest van de wereld wordt continu in 
nieuwsberichten de suggestie gewekt dat China 
spioneert. Dat was ook toen de 5G frequenties in 
2020 zouden worden geveild. Huawei was ook een 
kandidaat maar daar was veel verzet tegen omdat 
men dacht dat dit Chinese bedrijf ‘achterdeurtjes’ 
zou maken voor de Chinese overheid. Terwijl 
bewezen is dat Amerika, Engeland en Rusland 
dit dataverkeer gebruiken om te spioneren, 
wordt daar met geen woord over gerept. De 
Nederlandse inlichtingendienst AIVD vond eind 
vorig jaar geen bewijs voor Chinese spionage bij 
provider KPN. Zo zijn er nog legio voorbeelden van 

nieuwsberichten waar halve waarheden worden 
gepresenteerd als feiten. Uiteindelijk betalen 
mensen met een Aziatisch uiterlijk de prijs door 
toenemend racisme en discriminatie wereldwijd. 
  
Daarnaast heb ik aangegeven dat de banden 
tussen de Nederlandse overheid en de Chinese 
gemeenschap zijn verwaterd en dat we deze weer 
graag willen opbouwen. Deze reportage helpt 
hier niet aan mee. Hierdoor wordt de Chinese 
gemeenschap neergezet als een verlengstuk van de 
Chinese overheid. De hele reportage is suggestief, 
gevuld met aannames en bijna geen feiten. 
Daarnaast is mijn hele interview uit zijn verband 
getrokken om hun invalshoek te ondersteunen. Dit 
is heel schadelijk voor de Chinese gemeenschap 
in Nederland maar ook voor mij persoonlijk. 
Nieuwsuur is een medium dat onafhankelijk 
onderzoek zou moeten doen en alle kanten van het 
verhaal zou moet belichten. Daar is helaas niets van 
te merken in deze reportage. Naar aanleiding van 
het bovenstaande wil ik de Chinese gemeenschap 
adviseren om voorlopig geen medewerking te 
verlenen aan de Nederlandse pers of onderzoeken. 
Zij hebben al een vooringenomen standpunt, jouw 
tegengeluid wordt toch weggelaten en je wordt 
geframed om hun verhaal te onderbouwen.

Gerenommeerde Nederlandse Media “Nieuwsuur” misleidend?

▲ 图片来源： © Peter Franken
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印度经济面临陷入深渊危险
去年以来，受疫情影响，印度经济

大幅缩水。
经合组织曾经估算，2020年印度

经济将萎缩10%左右。正是由于印度经
济去年的状况堪忧，国际货币基金组织
曾预测2021年印度经济将增长12.5%，
有望回到疫情之前的经济水平。

不过从目前疫情走势来看，其对
印度经济的影响极为明显，今年印度经
济恐怕很难大幅增长。

一是印度“封城”抗疫的举措使得
经济复苏受限。去年以来，印度抗疫的
主要手段之一就是封城，通过限制人员
流动来控制疫情蔓延。不过这也导致经
济生产受到冲击，经济生产各要素的流
通性受到限制，经济损失明显。

二是印度经济以服务业为主，在
疫情面前较为脆弱。从产业结构来看，
疫情对于服务业的影响最为明显，这
也使得印度经济在疫情面前显得比较
脆弱。

三是印度经济的外部动力会有所
削弱。印度经济增长与国际环境密切相
关，印度的制药产业、服装产业等都和
外部市场驱动相关联。在世界其他地区
和国家逐渐控制疫情，转向经济复苏的
情况下，印度受疫情失控的拖累，会丧
失一些国际合作机会。这对印度经济而
言无疑是雪上加霜。

“印度之痛”的全球影响当理性
看待

印度疫情所产生的经济影响，目前
来看，主要是对印度国内经济影响比较
明显，对全球经济的影响需谨慎分析。

首先，印度经济本身的全球影响
比较有限。印度的对外贸易在全球中的
分量有限，即便是在疫情之前的2019
年，印 度 的 贸 易 总 额 为 8 0 8 0 . 3 亿 美
元。而2019年中国进出口总额达到了
45761.26亿美元，是同期印度外贸总
量的5.66倍。

由此可见，印度经济对于全球经
济的影响能量有限，即便是印度经济在
今年复苏效果不佳，对其他贸易伙伴的
影响也将相对有限。

其次，在全球产业分工中，印度的
不可替代性有限。

印度无论是制造业还是服务业，

都难以对全球产生决定性影响。尽管当
前印度制药业在一定程度上引发全球
医药行业震荡，但实际，所谓的印度“神
药”并不神奇，美欧的技术和中国的医
药原料在其中发挥着重要作用。

最后，印度对全球能源市场的冲
击需冷静分析。

印度是当今世界重要的能源消费
国，疫情之前，印度一次能源消费占世
界一次能源消费总量的6%，尽管总量
不高，但增速明显，因此其对全球能源
市场的影响有所增加。不过考虑到疫情
对于全球能源市场的重创，印度能源消
费下降的负面影响已经有所消化，目前
国际能源市场的恐慌不会持续太久。

整体来看，单就印度经济影响而
言，其对全球经济的冲击比较有限。不
过如果印度疫情外溢，影响其他国家或
地区，其对于全球经济的影响就需要重
新评估。对此不得不予以警惕。

印度疫情失控
是否会影响全

球经济？
如果印度疫情外溢，影响其他国家或地区，

其对于全球经济的影响就需要重新评估。

近期，印度失控的疫情犹如脱缰野马。大量
增加的感染人口和死亡人口让印度疫情得到全
球性关注。考虑到印度的医疗水平，无论是检测

还是治疗，其发展态势令人担忧。

▲ 图片来源：The Guardian

印度疫情面临系统性
崩溃危险

如今，疫情已经持续一
年多时间，印度的确诊病例
居高不下，而印度在疫情应
对方面却并没有太多长进。

这就意味着一旦印度疫
情因为各种因素加剧，基本
上就是束手无策。连日来，印
度许多患者死亡，其惨状令
世界担忧。为了应对疫情失
控的局面，印度也抓紧在全
球各地收集呼吸机。

不过就目前情况来看，
印度备受疫情的煎熬可能还
需一段时间。一是印度目前
疫苗接种率也就是总人口的
10%左右，尚难以起到高效
的疫情防控效果。二是印度
的全民免疫并不成功，目前
在一些抗体率较高的地区，
疫情依然严重。三是因为宗
教、经济等原因，印度的人员
聚集有所增加。

对于印度而言，近期其
防疫目标恐怕连避免疫情失
控都较为困难，因为疫情的
传播速度和危害性已经超过
了印度政府的控制能力，避
免疫情造成系统性崩溃很有
必要。

更多好玩有趣的新聞熱點，
請關注微信。 每日更新，
全年無休！

chinatimesnl
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中国5G网络建设已进入高速增长期
《2021中国5G年度报告》预测，我国的5G网络建设已进入高速

增长期。搜狐科技、中国信息通信研究院17日发布了这份报告。报告
从5G网络建设、技术标准、行业应用、未来趋势等方面，对中国5G发
展现状和未来前景进行了概述。

据工信部，今年我国将持续深化5G网络建设，进一步推进共建
共享，全年新建5G基站60万个以上。即到今年底，我国5G基站有望
至少达到131.8万个。具体到运营商来看，中国移动称今年将新建5G
基站(2.6GHz频段)12万座左右，到年底将开通5G基站达51万个(不
含700MHz5G基站)。同时，中国移动在与中国广电的共建共享方案
在今年1月落地，正式启动700MHz5G网络共建共享，双方将联合采
购700MHz基站40万个以上，于2021年-2022年建成投产。

中国电信和中国联通计划在今年底累计开通70万座5G基站，全
年将新建32万座5G基站，实现5G网络覆盖范围扩大到所有县城和
部分乡镇。中国移动、中国电信、中国联通预计今年5G开支分别达到
1100亿元(人民币，下同)、397亿元、350亿元，合计达到1847亿元；其
中中国移动5G投入占比将进一步提升到近69%，中国电信和中国联
通占比则略有下降。

报告称，我国5G网络建设已进入高速增长期。中国信通院认
为，5G网络发展将存在三个主要阶段：2020-2024年为规模建设
期，2025-2028年为完善期，2029年左右网络替换期，新一代系统替
换，6G开始引入，应用方面呈现阶段性推进特征。

报告援引兴业证券预测，目前5G基站的建设数量约为4G的1.2-
1.5倍左右，5G基站数量将在2020至2022年迎来大幅增长；预计到
2025年，5G基站将达到800万个，实现全国范围内5G网络全覆盖。

苹果可能为新款MacBook Air
配备更快的Apple Silicon芯片

苹果目前正在开发一款高端版本的
MacBook Air，它将采用目前M1 Apple 
Silicon芯片的增强版。据悉，此芯片将有
效提升图形性能。但遗憾的是，增强版芯
片与普通版芯片的效率和高性能内核数
是不变的。

根据此前的报道，苹果在去年11月
用M1 Apple Silicon芯片更新了13英寸
的MacBook Air和13英寸的MacBook 
Pro及Mac mini，一经推出其性能表现
就超越了英特尔的顶级移动处理器，令
业界与消费者感到震惊。报告还指出，苹
果也正计划用同样的改进芯片更新到现
在已经配备了M1处理器的低端款13英
寸MacBook Pro。

彭 博 社 记 者 对 新 一 代 产 品 的 描 述
为：“对于计划最早在今年年底重新设
计的更高端的MacBook Air，苹果正计
划配备继承M1处理器的改进型，该芯

片代号为Staten，将包括与M1相同数
量的计算核心，但运行速度更快。用户
还将看到图形核心的数量从七或八增
加到九或十。苹果还计划对低端的13英
寸MacBook Pro进行更新，有望采用同
样的芯片。”发售方面，配备全新芯片的
MacBook Air机型最快可能在今年年底
推出。

Facebook正研发社交家庭环境
体验 

Facebook目前正在为O- 
culus Quest上的家庭环境开
发社交VR体验。但没有说明多
人家庭解决方案具体何时会到
来。Carmack在上个月底发布
的一条推文中证实了这一点。
他解释说，该公司最初计划在
Oculus Rooms应用中开发多
人互动，该应用在Gear VR上推
出，让朋友们一起玩小游戏和
观看内容。这些设计随后将“滚
回”（roll back）到Home中，但
Carmack说“我们在各种方面
都搞砸了”。

开发 人 员 保 证 说 ：“ 现 在
正在重新研究社交家庭体验。” 
Facebook在Quest上已经有
了 自 己 的 社 交 V R 应 用，包 括

《Venues》，而且还有更多类似
《Horizons》的应用。但用户购

买新游戏的关键是家庭环境，
仍然只能以个人身份进入相应
场景。同时，在Oculus Rift上，
用户可以完全自定义虚拟家庭
环境，邀请其他人在那里见面，
还可以玩一些基本的射击小游
戏。Quest的环境是不可自定义
的，尽管你可以切换位置，但你
不能在它们周围移动。

▲ 图片来源：Techpuls

▲ 图片来源：Nu.nl

油气管道“长江第一长隧”掘进开钻
据新华社5月18日从国家

管网集团获悉，我国油气管道“
长江第一长隧”—— 中俄东线
长江盾构穿越工程18日正式掘
进开钻。国家管网集团有关负
责人表示，该工程是目前世界
油气领域单向盾构掘进距离最
长、埋深最深、水压最高、口径
最大、施工环境最复杂的油气
管道穿江盾构工程。隧道总长

度10.226公里，是国内第一个
长距离、独头掘进最长的水下
隧道；掘进开挖直径为7.95米，
隧道内径6.8米，外径7.6米，隧
道内将埋设3根1422毫米直径
管道。为该工程专项研制的“畅
通号”盾构机于2021年3月底
下线，4月开始现场组装和调试
工作。

▲ 图片来源：iCulture
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▲ 图片来源：Appletips
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荷兰安乐死审查委员会每年都要分析
所有的安乐死记录，检查是否符合荷兰严格
的安乐死标准。去年荷兰一共通报了6,938
例安乐死。除了两个病例之外，所有其他案
例均被判定符合六项法律要求。去年的安乐
死病例数超过了2017年的最高峰，当时有
6,585人安乐死。

安乐死审查委员会主席Jeroen Recourt
告诉媒体，他对这种增长并不感到惊讶。这些
数字是更大发展的一部分，越来越多的人将
安乐死视为解决难以忍受的痛苦的方法......
想到安乐死是解决无望痛苦的一种选择，就
会给许多人带来平静。但社会问题，如孤独感
增加，不被视为有效的医学理由。”安乐死只
适用于医学原因造成的无望痛苦。如果你只
是因为孤独而寻求安乐死，那么你需要回答
除了死亡是否真的没有其他解决办法。否则
这就是在玩弄法律的极限。

与往年一样，痴呆症在荷兰的安乐死
病例中占2%，而精神疾病仅占1%多一点。
绝大多数人患有癌症晚期，只有两个人患有
晚期痴呆症。根据年度报告，安乐死专家中
心（Expertisecentrum Euthanasie），即以
前的生命末期诊所，确实比前一年少处理
了221个请求。该机构是荷兰全科医生不能
或不愿批准申请后，渴望安乐死病人的另一
种选择。去年它参与了899次安乐死程序。
荷兰自愿中止生命协会NVVE的主任Agnes 
Wolbert在一份新闻稿中说，人们可以在国
内以这种方式死亡是一项伟大的成就。

虽然安乐死在荷兰有广泛的公众支持，
但协助75岁以上老人无医疗原因死亡的法
律提案是非常有争议的。

2001年4月，荷兰通过了“尊严终结生
命以及协助自杀”(Termination of Life on 
Request and Assisted Suicide (Review 
Procedures) Act)法案，并于2002年4月1日
起生效。法案允许在特殊情况下，允许医疗人
员协助患者自杀。法案由当时荷兰的D66党
的健康大臣Els Borst提出，相关法案的细节
由荷兰医学团体历经20多年讨论决定。

安乐死的法案相当严谨，需要经由满足
以下条件，并经由医疗审议委员会审议通过
才能执行：

1. 病患承受难以忍受的痛苦并且无法 
 改善。
2. 病患需为自愿要求并且非常坚定 
 (病患的意愿不得受到其他人影响 
 或是精神疾病或药物影响)。
3. 病患需知悉其他的选择，可能性或 
 是选项。
4. 需咨询过一位以上的医生，并了解 
 整个状况。
5. 执行过程需经由医疗单位确保符 
 合病患的需求以及医生必须在场。
6. 病患最少需满12岁以上 (12~16岁 
 的病患需要由家长同意)。

欧洲首座3D打印的房屋！
漂亮又节能！

欧洲第一座完全3D打印的房屋位于埃因霍
温。这栋房子是带两间卧室的单层房屋，设计外观
看起来像是一块巨石，可以与自然环境融为一体。

这展示了3D打印的多功能性--传统建筑方式
很难建造这样的形状。该房子是建筑公司Saint-
Gobain Weber Beamix计划打印的五套房屋中的
第一套。这个欧洲第一座完全3D打印的房屋是由
房地产开发商Vesteda，埃因霍温科技大学和工程
公司Witteveen + Bos联合建造的。 

得益于超厚的隔热层，并且与城市供暖系统
相连，房屋非常舒适且节能。埃因霍温住房局局长
Yasin Torunoglu说，在克服了墙面弯曲的最初问
题之后，现在可以快速打印房屋，从而有助于减少
住房短缺。借助3D打印的房屋可以为未来定下基
调：通过控制房屋形状，可以快速生产房屋。我为这
项有前途的创新在我们的城市中占有一席之地而
感到自豪，更重要的是，它为人们提供了负担得起
的住房。” 

来自阿姆斯特丹70岁的Elize Lutz和67岁的
Harrie Dekkers成为了这栋房子的主人。他们在
星期四收到了数字钥匙---一个应用程序，使他们可

以通过手机打开房子的前门。Lutz说：“这很漂亮，
感觉也很安全。”房屋由24种混凝土组成，这些混
凝土在埃因霍温的工厂中逐层印刷。之后完成打印
的部分通过卡车运到建筑工地并放置在地基上。
再由建筑工人为房屋安装屋顶和窗户。建筑公司
Saint Gobain Weber Benelux的首席执行官Bas 
Huysmans说：“我认为这所房屋是一个里程碑，相
信这也将成为荷兰埃因霍温的标志性建筑。”

两次感染新冠的老人庆祝百岁生日

荷兰安乐死新高， 
NVVE主任： 

让人自我选择， 
这是荷兰伟大成就！

多拉·范·珀吉斯特（Dora van Poelgeest）
在阿姆斯特丹出生和长大，就在这周和家人一起
庆祝自己100岁的生日。这位荷兰老人堪称奇迹
的是，她曾经两次感染新冠病毒。但两次她都挺了
过来。特别是第二次感染，她的状况非常不好，家
人甚至接到了病危通知，但抗生素突然起效了。现
在她已经完全康复了！

多拉·范·珀吉斯特（Dora van Poelgeest）于
1921年出生在荷兰东部的Onze Lieve Vrouwen 
Gasthuis，并在那里度过了一个世纪。她与丈夫和
四个孩子一起住在Pijp。“我们住在市场附近。一
天结束时有很多东西可以吃，土豆和蔬菜。我们 吃得很好。我丈夫是一个非常好的人。他在码头工

作。”朵拉后来搬到Oud-West的疗养院。去年对
于这位老人是艰难的一年。两次感染新冠，但幸运
的是她两次都幸存了下来，并且和自己两个儿子、
三个孙子孙女一起庆祝100岁生日。这一次全家
终于可以好好聚在一起，因为几乎所有人都接种
了新冠病毒疫苗。

当然，所有人都很好奇她的长寿秘诀。期颐之
年的老人说“我没有什么长寿秘诀。只是你必须向
前迈进，不要向后看太多。而且你必须保持乐观。
当情况恶化时，你必须相信情况会不断好转。当然
重要的，我每天都喝酒。” 

▲ 图片来源：AD

▲ 图片来源：163.com

▲ 图片来源：163.com

▲ 图片来源：AD
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如何证明产生了抗体？
抗体可以通过抗体测试（也称为

血清测试）进行检测。抗体测试必须抽
血，之后可以确定您是否拥有抗体。目
前已经有商业公司出售用手指轻轻一
按即可进行的抗体测试。但是，根据
RIVM的说法，这些测试并不可靠。例
如，他们不适用于病情不佳的人或刚
刚受到感染的人。值得注意的是，目前
我们还不知道抗体测试的有效期有
多长。

 

哪里可以要求疫苗护照？
荷兰的政府机构和商业公司有可

能要求您持有疫苗接种证书才能使用
服务和设施。这是荷兰卫生理事会在2
月份向内阁的建议。目前在荷兰，接种
疫苗不是强制义务。不过据卫生委员
会称，荷兰内阁可以在证明要求合理
的情况下制定法律推动疫苗接种。一
些行业组织也可以制定相关准则。荷
兰可能很快就会通过一项法律，允许

将阴性证明或者疫苗接种证书作为大
型活动和文化机构的门票。

 
政府如何确保未接种疫苗的人

可以继续参与社会活动？
荷兰内阁希望给拥有疫苗护照的

人更多的自由和更开放的社会。这样，
接种疫苗的人可以参加公共活动而无
需进行阴性测试。如果您尚未接疫苗，
也可以使用阴性测试证明作为入场
券。原则上，接种疫苗的人和未接种疫
苗的人都可以参与社会活动。但是，拥
有抗体的人比其他人有更大的自由。

如果允许接种疫苗的人再次自
由生活，那么他们会对未接种疫苗
的人群造成什么风险？

现在看来，拥有疫苗接种证书的
人不是没有限制的。接种疫苗的人仍
必须遵守基本的防疫措施。荷兰卫生
大臣雨果·德·容格强调，内阁必须先

确定接种疫苗的人不会传播病毒，才能
放宽限制。这样可以防止病毒在未接种
疫苗的人群中更快地传播。

 
如果我不想接种疫苗，我可以

免费做病毒测试吗？
在GGD的测试点，目前依旧可以

免费进行测试。但之后，荷兰可能针对
参与社会活动的需要，为每份阴性证明
收取7.5欧元。但是荷兰议会许多政党
担心这种收费将导致社会不平等，因为
穷人可能迫于价格而减少社会活动。

 
出国旅行一定需要接种疫苗

吗？
现在看来，疫苗护照将仅被用作

免除检疫义务。因此，并非没有疫苗护
照就无法出国。重要的是整个欧盟范围
内也将实行疫苗护照。欧盟委员会希望
欧盟境内的旅行者能够通过手机上的
QR码证明自己已接种疫苗。欧盟各国
可以自行决定哪些人可以进入境。因
此，许多欧洲成员国很有可能将疫苗接
种证书强制性化。

 
对于海外已接种疫苗的荷兰人

意味着什么？
暂时居住在国外的荷兰国民有权

获得疫苗接种证明。荷兰也正在为该群
体研究获取疫苗护照的替代途径。由于
对疫苗接种证书知之甚少，因此我们现
在还无法详细说明。

关于疫苗护照的疑问解答
图片来源： Artloft

▲ 图片来源：RTV

▲ 图片来源：Reuters

▲ 图片来源：Sina

如果荷兰内阁决定在夏季
之前实行疫苗接种证书（疫苗护
照或疫苗接种护照）。那么以下
一些事项或许是您应该提前了
解的。

更多好玩有趣的新聞熱點，
請關注微信。 每日更新，
全年無休！

chinatimesnl

▲ 图片来源：Persgroep
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荷兰政府没收了四百家公司的资产，因
为他们涉及滥用新冠财政支持计划TVL（即
企业家固定成本津贴）。这项计划是荷兰政
府支持和恢复经济计划的一部分，由荷兰企
业局RVO实施。

当荷兰的企业家和自由职业者因疫情
损失超过30％的营业额，导致无法再支付固
定成本，则可以从政府获得数千到数十万欧
元的财政补贴。申请补贴的人必须估计营业
额的预期损失。而且这笔钱只能用于支付固
定成本。迄今为止，荷兰已经发放了总计35
亿欧元的补贴。

今年年初，RVO收到有企业不当使用
TVL计划的举报，从而开始调查可能存在的
欺诈行为。此外，荷兰企业局还咨询了外国
情报局和检察院，后者已开始进行刑事调
查。目前调查仍在进行中，政府尚无法提供
相关细节。据悉，扣押资产是RVO为打击TVL
滥用而采取的步骤之一。在接下来的一段时
间内，荷兰预计将采取更多措施，以收回不
适当的补贴。

现在有四百多家公司遭到RVO的起诉。
法院没收了他们的银行帐户，以防止资金被
挪用。这些企业有六个星期提出申诉。根据
荷兰企业局的规定，如果六个星期内没有提
出申诉，这400家公司的资产就将从临时扣
押变成最终扣押。

EMA加速审查科兴疫苗

和目前欧盟已经批准的多款疫苗不同，中国
科兴的新冠病毒疫苗采用的是已经非常成熟的灭
活疫苗技术。这可以让新冠病毒无法再繁殖，但仍
包含触发人体免疫反应的重要蛋白质。如果人体
随后接触到真正的病毒，它可以更好地帮助防御。
而辉瑞、阿斯利康和杨森等都是RNA疫苗，是全新
的疫苗技术，在新冠病毒大流行之前尚未有过大
规模应用。

关于科兴疫苗有效性的各种报告陆续发表。
最初，其保护效率高达97％。之后则根据不同地区
的测试，科兴疫苗的有效性有所浮动。

近日，巴西圣保罗州布坦坦研究所公布的一
份研究报告显示，中国科兴疫苗可有效应对变异
新冠病毒。研究人员从已接种疫苗的志愿者体内
提取血清，将其与变异病毒一同置入培养皿，结果
显示血清中的抗体能够有效对抗变异病毒。他强
调指出，中国疫苗中的灭活病毒具有新冠病毒的
完整结构，与其他利用病毒刺突蛋白引发免疫反
应的疫苗相比，灭活疫苗能够产生更全面的免疫
反应，“结果令人鼓舞”。

也许不用多久之后，欧盟的市场上将出现首
款来自中国的新冠疫苗。对比采用RNA技术的疫
苗，中国科兴疫苗尚未有因出现血栓死亡的报告。
相较而言，中国科兴疫苗的安全性似乎更高一筹。
而中国疫苗的加入，想来也能够缓解荷兰目前疫
苗储备不足的窘况，尤其是在荷兰不再给60岁以
下人群接种阿斯利康疫苗的当下。荷兰华人接种
中国疫苗指日可待！

欧洲药品管理局EMA已开始对中国科兴疫苗进行加速审查。EMA说，初步研究表明，中国的科兴疫苗
会让人体产生新冠病毒抗体。因此可以说接种中国科兴疫苗将有助于预防新冠病毒。欧洲药品管理局EMA
正在等待进一步的研究结果，以全面证明科兴疫苗的保护性。

▲ 图片来源： Sputnik

荷兰扣押四百家
企业资产

▲ 图片来源： Nu.nl

▲ 图片来源：NOS

荷兰多数旅客不能遵守隔离规定
荷兰卫生大臣德容格在写给荷兰

内阁的信中表示，大部分旅客返回荷兰
后并没有遵守自我隔离的要求，仍然会
外出社交。这对于荷兰的防疫是一个很
大的漏洞。

 
RIVM每6周进行一次隔离情况调

查。最近一次的调查中，有1265名被调
查者曾经身处国外。在应该被隔离的
728位旅客中，只有155位完全遵守了
防疫隔离规范，比例仅为21%。

最 常 被 受 访 者 提 及 的 出 门 理 由
是“购物”（69％）。57％的人表示自己需
要出门呼吸新鲜空气，31％的受访者
则是要出门上班，18％的人需要遛狗。
并且许多受访者会给出多个隔离期间
需要出门的理由。RIVM先前的研究已
经表明，海外返回荷兰的人不太遵守隔
离规定。荷兰内阁希望进一步加强人们
对于隔离义务的遵守。

荷兰内阁已经提交了一项法案，
规定从极高危地区抵达荷兰的人群必
须强制隔离。议院将于5月18日对此进
行表决。预计适用检疫义务的国家会非
常多。目前，只有少数几个国家人群来

到荷兰不用强制隔离，例如澳大利亚，
新西兰和新加坡。来自高风险地区的旅
行者必须持有阴性病毒检测证明以及
隔离声明。其中必须包括旅行目的和联
系方式，以便防疫团队可以随机检查。

如果旅客违反了隔离规定，则由当地市
政执法人员处罚，罚款预计为339欧元。

不过，荷兰众议院对此提出了批
评，因为防疫团队只能抽检而不能全面
检查。通过打电话也不能确定某人是否
真的在家。卫生大臣德容格则表示，预
计需要隔离检疫的旅客人数将急剧下
降，因为越来越多的国家将因接种疫苗
而降低风险。

▲ 图片来源： Knack
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正在进行的展览“留在这里”，展出了
博物馆在过去十年中重要的收购以及这些
收购背后的故事。除了艺术品本身，收购背
后的故事也是展览中特别引人注目的重要
部分。策展人娓娓道来，讲述幕后故事：博物
馆为何收藏某件作品，博物馆持续收购藏品
的重要性，以及自己对艺术品的看法。此外，
博物馆库房管理工作人员以及阿姆斯特丹
居民，形形色色的人，会从不同角度分享自
己与藏品间的故事，以及过去十年来他们最
喜欢的收购。

因为受疫情影响，梵高博物馆目前还
处在关闭状态。好消息是，在梵高博物馆官
网上，可以随时观看“留在这里”网上虚拟预
览，您坐在家中，泡一壶茶，就可以看到此刻
的梵高博物馆正在发生什么。一旦博物馆重
新打开大门，您就可以到现场参观，展览持
续到8月29日。

在近些年不断收购的藏品名单中，我
们会看到很多熟悉的艺术家的名字，包括
爱德华·蒙克，亨利·德·图卢兹-劳特累克，
克劳德·莫奈和埃德加·德加斯，还有一些
鲜为人知的艺术家，例如亨利·瓜拉德和阿
道夫·阿皮安。

博物馆持续收藏新作品，会使藏品充
满活力和灵感，每一件作品都会为该系列带
来一个新故事。您是不是想了解，博物馆是
如何决定要买什么或者不买什么呢？

借今天这个机会，和读者朋友们分享
一些梵高博物馆在收购艺术品决策时特别
关注的六个方面。

一，博物馆很少能够收购到梵高作品
首先，博物馆很少买到梵高作品。梵高

博物馆收藏了梵高的大量作品，但近些年很
少能够遇到合适的的添加物。这些年一直没
有停止寻找，尤其是他年轻时的素描或早期
水彩画。

2019年，梵高博物馆与Drents博物馆
一起购买了油画《农民燃烧的杂草》。这也是
自1977年以来，首次收购到梵高画作！购买
梵高作品需要付出巨额款项，使博物馆很难
轻易实现收购愿望。

农民燃烧的杂草是梵高在德伦特时期
的有力画作：那时候，虽然他刚开始成为一
名艺术家，但在捕捉夜晚效果方面做得很
好。这副作品也是这一时期幸存的为数不多
的作品之一，其主题不同于博物馆收藏中已
有的德伦特时期的其他作品。这使其成为该
系列的杰出补充。

二，梵高博物馆不仅购买梵高作品
博物馆不仅会收录文森特·梵高的作

品，收购和收藏政策还重点关注与梵高相关
的艺术家作品，那些曾经给与他启发与灵感
的人。这有助于博物馆为参观者提供更好的

背景信息，分享有关梵高及其那个时代的新
故事。查尔斯·安格兰（Charles Angrand）
的工作就是一个很好的例子。我们从未听说
过他，不足为奇，因为Angrand并不广为人
知，但是梵高认识他。

策展人麦特·凡·迪克（Maite van
Dijk）说：“两位艺术家于1886年在巴黎结
识。梵高很可能看到了这幅“塞纳河畔的清
晨”，这幅作品，我们可以看到巴黎西北郊的
塞纳河，梵高也经常去那里创作。时至今日，
安格兰（Angrand）依然鲜为人知，但这并不
影响博物馆收藏他的作品，这是一件与梵高
作品和故事完美融合的艺术品。

三，所有的收购必须符合严格的选择
标准 

当我们考虑购买艺术品时，总是有几
件事情需要考虑。例如：价格；是对作品价值
的公正反映，还是与市场上的同类作品相比
过高？

作品的状况也很重要。但是，艺术品当
然不需要处于完美状态即可被考虑。修复专
家通常可以创造奇迹以改善其状况。

纸张修复专家Nico Lingbeek讲述了
关于博物馆最近收到的一封信的故事：“这
封信是文森特·梵高和保罗·高更共同写给
埃米尔·伯纳德的信，已经折叠好多次。纸完
全磨损了。我尝试了不同类型的胶水，最终
选择了一种几乎不可见的胶水，它像薄膜一
样围绕着纤维。用肉眼无法看到字母在哪里
撕裂了。

四：拍卖中的竞标
如果我们关注的艺术品符合严格的选

择标准，那将是一件令人兴奋的事情！然后，
我们有时会在资金和支持者的帮助下努力
确保工作的安全。艺术品经常在拍卖会上出
售，这时候只有出价最高的人获胜。去年，
博物馆获得了埃德加·德加（Edgar Degas）
的蜡笔画。策展人Fleur Roos Rosa de 
Carvalho讲述了这次收购的过程：“当《沐
浴的女子》在纽约拍卖时，我们真的很想买
下这幅作品。拍卖会中有人在代表我们进行
投标，我和几个同事在阿姆斯特丹的一家酒
店酒吧等候，跟进拍卖会。当我们完成这项
收购时，忍不住欢呼雀跃，以至于酒店工作
人员礼貌而坚定地要求我们离开酒店大堂。

五，购买版画
博物馆收集的19世纪末法国版画对许

多人来说都是隐藏的财富。尽管梵高从未制
作过版画，但我们确实收集了这些作品。他
们为梵高去世后如何发展与他关系密切的
众多艺术家提供了深刻的见解。版画变得
非常流行，许多艺术家也参与其中。亨利·

德·图卢兹-洛特雷克（Henri de Toulouse-
Lautrec）是最著名的艺术家：梵高的朋友，
也是当时最重要的版画家。

图卢兹·洛特雷克（Toulouse-Lautrec）
特别收藏的策展人Fleur Roos Rosa de 
Carvalho在我们的收藏中：有时，要出售的
印刷品要比其他印刷品好。图卢兹-洛特雷
克（Toulouse-Lautrec）享有盛誉的光刻技
术就是这种情况。纸张仍然是纯净的白色。
这样可以清晰地看到印刷品中的细微之处，
例如最左边的脸由两个点和红色的斑点组
成，或者是女小丑Cha-U-Kao眼睛周围的
细微痕迹。

 六，有些作品仍在愿望清单上
博物馆的收藏中仍然缺少一些作品。

博物馆希望增加更多1900年以后的作品，
并增加女性艺术家的作品。

策展人麦特·凡·迪克（Maite van 
Dijk）说：“多年来，我们一直在寻找贝斯·莫
里索特（Berthe Morisot）的代表作品，她是
一位令人印象深刻的印象派画家和女权主
义者。她曾经写道，她希望被视为与男人平
等，因为她知道自己值得。”

去年，博物馆购买了加布里埃勒·明特
（GabrieleMünter）的这幅画，这是该画家

在荷兰收藏中唯一的艺术品！我们希望在未
来的几年中增加更多女性艺术家的作品，以
提供更加完整和多样的19世纪后期艺术。

▲ 农民燃烧杂草 1883年

留在这里
梵高博物馆

“最近十年收购藏品展”
阿姆斯特丹梵高博物馆（Van Gogh Museum）是收藏文森特·梵高

（Vincent van Gogh）以及他同时代艺术家的最大艺术品所在地。收藏梵
高作品的同时，博物馆也一直致力于收集了梵高同时代其他艺术家的作
品，在展示梵高艺术的同时，也聚焦于艺术家们从彼此作品中汲取灵感。

▲ 塞纳河畔  查尔斯·安格兰， 1886年

▲ 文森特·梵高和保罗·高更共同写给埃米
尔·伯纳德的信

▲ 《冬日阳光中的屋舍》 加布里埃勒·明特
（GabrieleMünter），1909年

▲ 沐浴的女子   埃德加·德加（Edgar 
Degas）1887年

▲ 梵高 塞纳河岸，1887年
▲ 亨利·德·图卢兹-洛特雷克（Henri de 
Toulouse-Lautrec），红磨坊的女小丑（La 
clownesse au Moulin rouge），1897年

作者: Jane

▲ 菲利克斯·奥尔巴赫的肖像 爱德华·蒙克（1863-1944），1906年
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德国十六年来最具悬念大选将启 

谁会“接班”默克尔？ 
4月19日，本届德国大选声势正盛的绿党将宣

布参与角逐下届总理的人选。外界普遍预期，现任
总理默克尔所在的基民盟亦将在数日内与姊妹党
基社盟协商产生两党共同的候选人。随着主要政党
候选人相继出炉，这场因默克尔不再寻求连任而被
视作“十六年来最具悬念”的大选即将打响发令枪。

疫情未减气候环保热潮 
绿党选情看涨
德国电视一台本月16日公布的最新一期权威

民调“德国趋势”显示，德国绿党在选民中拥有21%
的支持率，仅次于联盟党(基民盟与基社盟)的28%， 
同时遥遥领先本届政府内联合执政的社民党和其
它各主要政党。

如何看待绿党近年来在德国政治版图中崛起
的现象？德国海因里希·伯尔基金会政治学者阿尔
内·容格约翰(Arne Jungjohann)向中新社记者表
示，早在新冠疫情暴发前，应对气候变化以及与之相
关的能源及交通转型就已跃居德国选民最关注的各
项议题之首。“气候是一个长期性的议题，它不会随
着疫情肆虐而消失，也不会在疫情结束后被遗忘。”

阿尔内·容格约翰分析认为，气候议题有望在
年内逐渐重回德国公众舆论的中心。他指出，当前，
绿党所具有的“战略优势”在于，大选后任何一种可
能的组阁方案都将无法绕开它——无论是黑绿组合(
联盟党-绿党)、牙买加组合(联盟党、绿党、自民党)还
是“交通灯”组合(绿党、社民党、自民党)都是如此。

德国波恩大学全球研究中心主任辜学武亦指
出，绿党在九月大选后参与执政的可能性很高。他
预计，未来较长一段时期内，绿党都将在德国政治
生态中起到重要作用。

联盟党候选人：两位州长之间的较量
默克尔所在的联盟党内部，围绕总理候选人的

角逐则已白热化。日前，基民盟主席、北威州州长拉
舍特和基社盟主席、巴伐利亚州州长泽德二人均已
公开表态有意参选下届总理。

在联邦德国历史上，基社盟只在巴伐利亚州
一地活跃，而基民盟则在除巴伐利亚以外的各州展

开政治活动，两党共同以“联盟党”名义参与历届大
选，并组成“联盟党党团”进入联邦议院。按照惯例，
联盟党通常推选基民盟主席为总理候选人。包括
1949年联邦德国选举产生首任总理阿登纳在内，后
续的艾哈德、基辛格、科尔和默克尔等总共五位总
理都曾担任基民盟主席，基社盟则迄今为止未曾产
生过总理(艾哈德是巴伐利亚人，但代表基民盟)。

拉舍特被普遍视作默克尔路线的继承者，更
受到后者青睐。在二人宣布均有意参选后，基民盟
和基社盟的高层分别表达了对各自党主席的支持。
不过，前述权威民调显示，泽德在普通选民中的支
持率是44%，大幅领先拉舍特的15%。而在联盟党
支持者中，泽德支持率更是高达72%，拉舍特仅为
17%。

基民盟柏林州分部主席魏格纳18日向德
媒表示，在他看来，基民盟内部多数人支
持泽德作为总理候选人。他提议，两
党可以考虑共同推出泽德作为候
选人，而拉舍特则作为“强势党主
席”继续留任。

截至发稿时，拉舍特和泽德
仍互不相让。联邦议院内的联盟党
党团预计将在20日举行会议，就
总理候选人议题作出最终决定。

 抗疫与选战缠绕 默克尔面
临艰难平衡

自拉舍特今年1月当选基民盟主
席以来，默克尔甚少就大选议题发声。眼
下，她面临的最大考验是如何顺利推动
联邦议院完成修法，以在防疫过程
中赋予联邦更大的权限，从而帮助
德国尽快走出持续肆虐的第三波
新冠疫情。

由于默克尔内阁日前通过的
修法草案被多方认为有违德国
在二战后确立的联邦制分权原
则，将防疫权限大幅收归联邦，
不仅引起了多个州和反对党

的强烈不满，甚至共同执政的社民党亦予以尖锐批
评，要求修改草案。

回顾默克尔16年执政生涯，她先后带领德国
应对了全球金融危机、欧债危机和难民危机，迄今
仍在应对新冠疫情所引发的危机。然而，随着抗疫
周期的不断拉长，默克尔不得不面对来自民间各界
愈发强烈的不满情绪。3月下旬更是发生了默克尔
与各州州长彻夜谈判后宣布复活节实施“最严封锁
令”，然而仅时隔一天便迫于压力收回成命的事件。
默克尔不得不向国民作出道歉。

“考虑到联盟党高层的候选人之争、仍在调查
中的议员涉嫌贪腐丑闻，以及执政超过十五年带来
的‘纲领性疲劳’——联盟党正处在震荡中。”阿尔

内·容格约翰表示。
正如《法兰克福汇报》

所言，这是默克尔要带领
她的国家走出的“最

后一场危机”。而这
不仅关系到人们

将 如 何 记 住
她 的 总 理 生
涯，也关系到
如 何“ 拯 救 ”
联盟党选情。

俄罗斯与多国的外交驱逐战呈愈演愈烈态势
自4月中旬以来，俄罗斯与美欧

多国展开了外交驱逐战。至23日，俄
罗斯与他国互相驱逐对方外交人员
的行动仍未停止，且有愈演愈烈的
态势。

4月15日美国以俄干预美大选、
对美实施网络攻击为由，对俄实施
制裁并驱逐10名俄外交人员。同日，
波兰表示支持美国制裁俄罗斯并驱
逐3名俄罗斯驻波兰外交人员。4月
16日，俄罗斯宣布回应措施并表示
将驱逐10名美国外交人员和5名波
兰外交人员。

4月17日，捷克以俄罗斯情报人
员涉嫌参与2014年捷克军火库爆
炸事件为由，驱逐了18名俄罗斯驻
捷克使馆人员。4月18日，俄罗斯升
级了回应措施，宣布驱逐包括捷克
驻俄副大使在内的20名捷克外交人
员。此后，捷克方面要求俄罗斯在莫
斯科时间22日13时之前做出允许被

驱逐的捷克外交人员返回俄罗斯的
决定，否则就将采取措施把俄驻捷
克使馆人员数量减少到与捷克驻俄
使馆人员数量相等。而俄方表示不
接受这一要求。22日，捷克新任外长
库尔哈内克表示，由于俄方未回应
捷方要求，捷方决定将俄驻捷使馆
人数限制在与目前捷驻俄使馆人员
相当的水平。

与俄罗斯爆发外交驱逐战的还
有乌克兰。4月17日俄宣布驱逐一名
乌克兰外交人员，理由是他在与俄
公民会面时接收了保密信息。当日，
乌克兰外交部也宣布驱逐一名俄外
交官，并称该决定是对俄方挑衅的
回应。

22日，斯洛伐克加入了这场外
交驱逐战。当天斯洛伐克政府办公
室表示为支持捷克，决定驱逐3名俄
外交人员。

面对这种情况，俄罗斯表示将
对捷克和斯洛伐克做出回应。23日，

俄新社援引俄罗斯外交部消息称，5
月31日前将从俄罗斯驻捷克使馆削
减35名外交人员和46名行政技术人
员。捷克将从驻俄使馆削减16名外
交人员、4名行政技术人员和91名当
地雇员。“捷克当局不负责任的挑衅
行为使自己的外交部门遭到重击”。

目前，这场外交驱逐战仍在继
续，且呈现愈演愈烈态势。23日，爱
沙尼亚、立陶宛和拉脱维亚三国宣
布，为了表示对捷克的支持，三国均
决定驱逐俄罗斯外交人员。其中爱
沙尼亚和拉脱维亚各决定驱逐1名
俄外交人员，立陶宛决定驱逐2名俄
外交人员。

对此，俄罗斯国家杜马(议会下
院)国际事务委员会委员莫洛佐夫当
天表示，三国的决定没有依据。东欧
具有某种反俄情绪。俄罗斯外交部
发言人扎哈罗娃当天表示，毫无疑
问将对上述三国的行为出台回应措
施。“他们的外交人员可能已经开始

明白哪些人必须要收拾行李了”。
面对当前局面，俄罗斯外交部、

国家杜马、联邦委员会(议会上院)多
位官员表示，美国是这场外交驱逐
战的“总策划”，多个国家驱逐俄外交
人员的背后“有美国的痕迹”，“是为
了紧紧追随美国步伐”。有媒体援引
分析人士的话称，如此频繁密集地发
生外交人员被逐事件表明俄与美欧
间的争斗进一步加剧，未来双方在各
方面问题的博弈将持续发酵。

▲ 图片来源： EPA
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印度8月累计死亡将破百万？ 《柳叶刀》：
印度政府要为灾难负责 

印度卫生部9日公布数据显示，该
国新增确诊病例403738例，累计确诊
22296414例；新增死亡4092例，累计
死亡242362例。当地时间8日，英国医
学期刊《柳叶刀》发文批评，印度的景象
令人难以理解。如果到8月1日印度累
计新冠死亡病例达到惊人的100万例，
印度政府将要为“自己造成的这场国家
灾难”负责。 

首都新德里第三次延长“封城”
截至9日，印度单日新增确诊病例

连续18天超过30万例，连续4天超过40
万例，死亡病例连续2天超过4000例。

为 应 对 依 然 严 峻 的 新 冠 疫 情 形
势，印度首都新德里首席部长凯杰里瓦
尔9日宣布，将目前的“封城”措施再延
长一周至17日。这也是新德里第三次
延长“封城”措施。报道称，本次措施更
加严格，新德里的地铁将停止运行。此
前，由于疫情不断恶化, 印度多地收紧
疫情防控措施。新德里自4月19日开始
实施全城封锁，此后分别在4月25日和
5月1日宣布延长封锁。

目前，印度医院人满为患，医护人
员疲惫不堪，感染不断发生。英国医学
期刊《柳叶刀》发文批评称，印度目前
的“苦难”景象令人难以理解。文章指

出，截至5月4日，印度平均每天报告
37.8万例确诊病例，死亡人数累计超过
22.2万人。专家认为，这一数据可能被
严重低估。

《柳叶刀》：印度政府要为灾难
负责

《柳叶刀》在文章中称，在3月初
第二波疫情来袭之前，印度卫生部长还
宣布，印度疫情正接近尾声，尽管有关

第二波疫情和新毒株危险的警告不断
出现。并且，统计数据还错误地显示印
度已经达到了群体免疫，使其面对疫情
变得“自满且准备不足”。

文章特别指出，面临多种警告，印
度政府仍允许宗教节日继续举行，吸引
了该国各地数百万人参加，还举行了大
型政治集会。而值得注意的是，这些活
动均缺乏防疫措施。

此 外，“疫 情 已 经 基 本 结 束 的 信

息”也减缓了印度疫苗接种运动的启
动。华盛顿大学卫生计量与评估研究
所(IHME)曾根据模型预测，到8月1日，
印度新冠死亡人数可能将达到惊人的
100万例。对此，《柳叶刀》指出，如果出
现这种结果，印度政府将对“自己造成
的国家灾难”负责。

推动疫苗、减少传播：印度需 
“双管齐下”

《柳叶刀》文章称，印度浪费了其
早期在控制疫情方面取得的成功。印度
现在必须在危机肆虐之际，调整其应对
措施。文章呼吁，印度现在必须采取“双
管齐下”的战略。

首先，印度必须使其“不良的”疫
苗接种运动合理化，并尽快实施。需要
从疫苗供应和分配两个方面入手。第
二，印度必须在推出疫苗的同时，尽可
能减少新冠病毒的传播。印度政府必须
及时发布准确的新冠数据，并向公众直
接解释正在发生的情况以及需要采取
什么措施来扭转疫情曲线，包括可能实
施的新的封锁措施等。同时，印度政府
需要扩大基因组测序，以更好地跟踪、
了解和控制新出现的传染性更强的变
种病毒。

美国打算加强基础建设
因为大力发展基础设施建设，中

国修路架桥搞建设的视频被搬运到外
网后，网友纷纷对“中国速度”、“中国奇
迹”表示惊奇。在社交媒体上，中国被冠
以“基建狂魔”的称号，似乎让美国总统
拜登吃了“酸葡萄”。为了让美利坚更具
世界竞争力，即使没有获得共和党的支
持，拜登仍下定决心，要让美国国会必
须通过其价值数万亿美元的振兴方案。

然而，想要复制中国“奇迹”，并不
是动动嘴巴和手指那么简单，常常高
调喊口号要“和中国竞争”的美国，能
做到吗？

拜登承认这方面落后于中国
人称“美铁乔”(Amtrak Joe)的拜

登是个铁路迷，他经常乘火车，往返于
家乡特拉华州和华盛顿之间。而在其执
政生涯中，美国铁路公司一直都是他
的“铁杆”支持者。1987年，拜登首次参
加总统选举时，就选择在火车站启动竞
选活动。

如今，这位有着“火车情结”的美
国总统，正大力宣传他提出的2.3万亿
美元大规模基础设施建设计划。而其中
800亿美元，将被用于提升铁路服务。
拜登表示，这项庞大的计划不仅是为了
整修存在危险的桥梁和道路，还将巩固
美国在国际舞台上的领导地位。

醉翁之意不在酒。说白了，其所谓
的“巩固美国领导地位”，无外乎是与
目前基础设施建设跑在世界前列的中
国竞争。用他自己的话说——因为中国 

“正在吃掉我们的午餐”。
“中国有着2.3万英里的高铁系统，

占世界高铁总里程的三分之二……我
们落后了。”4月30日，在东北老工业城

市费城，拜登出席美国国家铁路客运
公司(Amtrak)成立50周年的庆祝活动
时，难掩“酸意”地说道。

不过，美国《外交政策》杂志在5月
5日刊登的一篇文章中指出，拜登政府
虽然很关心美国的基建问题，而且很喜
欢拿中国作比较，却无法复制中国基建
的“奇迹”。

想要复制中国基建“奇迹”，美国
还能追得上吗？

在中国，高铁已经是老百姓日常
生活的一部分，但在美国却不是。此前
有美媒称，在加州，通过800英里的高
铁线路把该州的城市连接起来的梦想，
长期以来都是选民和政客们争论不休
的一个问题。没有高铁，被认为是美国
主要的竞争劣势。很多来过中国的美国
人，都对中国高铁印象深刻。

彭博社4月的一篇文章指出，2008
年金融危机以后，中国在公路、铁路、桥
梁、地铁系统、电信和新型城市方面的
支出，改变了这个国家。

2008年8月1日，中国第一条高等
级城际高速铁路——京津高速铁路开
通运行，这是世界第一条设计时速350
公里的高铁。2017年，“复兴号”启动发
车，在京沪高铁上实现了时速350公里
的运营，树立了世界高铁的新标杆。

彭博社指出，现在中国拥有的高
速铁路，比世界其他地区的高速铁路加
起来还要多。2008年至2017年，全球公
共资本投资的每1美元中，约有42美分
花在了中国。

自上世纪六十年代已经开始发展
的美国高铁，一直以来因社会、文化、政
治和法律等因素，而裹足不前。拜登能
通过此次的基建计划，推动美国“第二
次铁路革命”吗？

对于这一问题，《外交政策》杂志
在文章中直言不讳地提出，美国和其他
一些发展中国家在面对基建时，都存在
一个共同的难题——投资的钱该从哪
儿来，是加税？还是借债？

文章认为，中国与这些国家存在
本质区别，不仅是由于中国的经济结构
和金融机制与这些国家有本质上的不
同，中国还有着一种独特的融资方式。
这种特有的融资方式，根据文章作者的
说法，是中国在从计划经济向市场经济
的转型过程中，发现了“土地中隐藏的
巨大价值”。

彭博社也指出，获取改善基础设
施的土地价值，是现代中国经济的基
础，这种模式非常有效，但并不能完全
适用于美国。

另一方面，现实是，美国共和党人
并不支持拜登的基建投资计划。“德国
之声”网站在4月6日发表的一篇题为《
为什么拜登要斥资数万亿美元追赶“基
建狂魔”？》的文章中指出，美国共和党
人认为，这一计划充斥着不必要的支出
项目，加税最终会损害美国经济。

共和党参议院领袖麦康奈尔说，
共和党可能会支持一种不依赖向企业
加税的温和方法。他还表示，拜登的计
划是“我们(共和党)不会做的事”。

“中国帮我们建，美国则摧毁”
然而，对于一心想要与中国竞争

的拜登来说，更令其尴尬的，或许是中
国在其它国家对基础设施建设的投入，
早已远远超过美国的力度，甚至比美国
在其本土的投入还要多。

美国战略与国际研究中心中国问
题专家希尔曼(Jonathan Hillman)表
示，部分是由国内基础设施支出所推

动的中国长期以来的经济繁荣，再加上
(中国)对海外基础设施建设的投入，正
帮助中国在国际上变得更具影响力。

这种影响力，从外国网友的评论
中，可见一斑。

“建设基础设施是经济增长的首
要任务。如果你想建立一个强大而灵活
的劳动力，工业和经济，投资于基础设
施。投资基础设施是中国走出衰退的原
因，也是中国现在成为全球超级大国的
原因。”

“中国帮助索马里建设了基础设
施。建造了非洲最好的体育场。我们感
谢你。”

“中国和美国的明显区别是：中国
帮助非洲国家建设基础设施，而美国支
持恐怖主义摧毁它，然后再把他们的援
助送给穷人。向美国糟糕的外交政策说
不！”

就基础设施而言，拜登一再警告
说，中国和其他国家正在“变得更成功”。 
的确，许多关键指标都证明了这一点。
正如彭博社所言，用公共支出改善人民
生活质量，是中国在至少过去10年里
取得成功的一个领域。而“想要复制这
一方法的美国，不应自负而应从这一经
验中学习”。

▲ 图片来源：GETTY IMAGES

▲ 图片来源： Amtrak.com
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伦勃朗·哈尔曼松·范·莱因于
1606年7月15日出生在莱顿。 他的父
亲是一位磨坊主，母亲是一位富有的
面包师的女儿。伦勃朗的父母共有十
个孩子，其中三个孩子不幸早逝。伦勃
朗7岁时就读于莱顿拉丁文学校。在这
里，伦勃朗除了学习圣经、古典文学、
拉丁古文和良好的举止以外，也接触
了美术学课。

1620年，伦勃朗的父母将他转入了
莱顿大学的文科系。1622年，他成为莱
顿著名城市景观和地狱场景画家雅各
布·斯瓦宁堡的学徒。可惜的是，伦勃朗
在学徒期间绘制的画作没有被保留下
来。不久后，伦勃朗还受聘成为阿姆斯特

丹著名的历史画家彼得·拉斯特曼的学
徒。1625年，伦勃朗在莱顿建立了自己

的画室。伦勃朗早的杰作之一，《被处以
石刑的圣史蒂芬》正是在莱顿画室里绘
制的。

在莱顿，伦勃朗与他的朋友、同学
和同行扬·利文斯保持了密切联系，他
们彼此之间相互影响很大。 他们在1630
年前后甚至共享了画室。奥伦治亲王秘
书康斯坦丁·惠更斯造访他们画室后将
伦勃朗和利文斯描述为“有才华的二人
组”。惠更斯特别钦佩伦勃朗1629年所

画的《犹大归还三十块白银》。
伦勃朗也开始因他的独一无二的

风格而闻名：画作的明暗效果让人觉得
画中的形象真实可感，而画中人物也是
自然的而非理想化、情感刻画细腻而复
杂。因为伦勃朗的大部分客户住在阿姆
斯特丹，他1631年决定搬到阿姆斯特
丹，并在那里开设了新的画室。

伦勃朗-莱顿时期

广告 ADVERTISEMENT

Igor老师2020年给中荷商报的读
者带来全新系列《低地国绘画史上的伟
大画家》，与大家分享荷兰著名画家的人
生故事和宏伟杰作。

中文名刘爱国，毕业于莱顿大学汉
学院，主修汉语言文学，从事中文教育事
业多年，曾于2014年中国国家主席习近
平访荷期间，担任其专职翻译。

同年，创办荷中语言培训中心，兼
任校长和讲师。Igor开创的新派教学方
式，从听说读写方面提高中国学生的荷
语能力。

Igor Nuijten

www.nctaal.nl

Columnist

▲  《被处以石刑的圣史蒂芬》

▲  《卖眼镜的小贩》

▲  《犹大归还三十块白银》

▲  康斯坦丁·惠更斯画像（扬·利文斯画）

需要更多信息？请访问荷中语言培训中心网站: www.nctaal.nl

上课地点：
Spanjaardstraat 23
3025 TG Rotterdam

荷兰语课程
•	初级班（A0-A1）
•	中级班（A2-B1）
•	高级班（B1-B2）

中文授课
免费试听

 

线上课程
5月10日起开课

▲  《扬·利文斯自画像》

▲  莱顿拉丁文学校

荷人说事
Columnist
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有的地方文化气息浓厚、有的地方悠闲惬意

广西好玩的地方不少，
除了桂林、漓江这些大众熟
知的地方，还有一些地方值
得一去，例如文化气息浓厚
的龙母庙、古朴悠闲的

黄姚古镇、风景宜人的
姑婆山……

一起来看看吧！

这样的广西你了解吗？

·梧州

·黄姚

浓厚的龙母文化岂能错过

梧州龙母庙，位于市城北桂江东岸，桂林路北

端，始建于北宋初年，明万历、清康熙、雍正年间

曾重修，是一座广西少有保存至今的，具有宋代建

筑风格的文物古迹，具有很高的历史、旅游价值。

该庙于上世纪80年代中期进行了维修复原，

此后逐步进行扩建，占地面积 11 万平方米，建

有牌坊、五龙喷水壁、前殿、龙母宝殿、龙母寝宫、

钟楼、鼓楼、塔楼和中国最高的 38 米龙母圣像

等。

龙母文化已经成为梧州最重要的旅游资源，梧

州每年都在龙母庙举行一系列龙母文化旅游活动，

正月廿一为龙母开金库，五月初八为龙母诞辰，八

月初一为龙母得道诞，十一月初一为朝龙母节，吸

引成千上万游客到龙母庙旅游。

除黄姚古镇，贺州还有一处自然景点，

就是姑婆山。

姑婆山旅游区位于桂、粤、湘三省交

界处，是华南、华中地区重要旅游目的地。

旅游区总面积 65 平方公里，这里是天然

的动植物王国，境内海拔 1000 米以上的

山峰有 25 座，最高峰海拔 1844 米，是

桂东第一高峰。

园内景点主要分为姑婆山顶观光区、

天堂顶观光区、仙姑瀑布景区、银河落九

天景区、五棵樟大草坪综合区、情人林景

区、瓦窑冲景区、锦绣村、九铺香酒厂、

方家茶园、野营烧烤场、天然泳池、激情

漂流、户外拓展基地等森林休闲及郊野游

乐景点。此外，还有风格各异的电视剧拍

摄外景地，有着“南国仙山”的美誉。

浩坤湖位于百色至凌云公路边，为澄碧河水系

堵洞成湖，距神云龙宫5公里，湖宽500至1000米。

该湖发源于青龙山澄碧河，是珠江源之一，澄

碧河水自水源洞喷流而出，先在洞口盘根错节的千

年古榕树下聚成一弯绿莹莹的湖，再穿过凌云县城

中心，曲曲折折地流向城外。之后河水穿过泗城，

流经下甲，在彩架钻入地下，潜行 5公里后在弄盘

露出地面，至伶站浩坤一带受阻成湖，这就是浩坤

湖。

浩坤湖湖面面积约20平方公里，古称“东湖”，

湖面宽阔，水质清澈，湖面四周山峦起伏，连绵不

断，湖中独峰耸立，小岛显露，一年四季碧波绿莹，

湖中几个小岛像竖起的吊坠一样，镶嵌在一颗硕大

的绿宝石里，自然风光十分优美。

·钦州
去“中华白海豚的故乡”戏水

三娘湾是中华白海豚的故乡，地处中国南方北

部湾沿海，这里风景秀丽如画，水产资源丰富，有

青蟹、大蚝、对虾、石斑鱼等四大名产，还有三娘

石、母猪石、乌雷岭、威德寺等知名的旅游景点。

三娘湾不仅有白海豚，还以神奇、壮丽的大潮

而闻名，朋友们出行千万别错过。

金色的沙滩、明媚的阳光、神奇的传说、淳朴

的民风、可人的海豚，演绎着一个个美丽动人的故

事，不论是专家、学者，还是摄影师、游人，每每

踏入这片土地，无不沉醉其间，捕捉着平凡而深刻

的镜头，三娘湾骄人的魅力就像一股春风，吹开人

们心间的花朵。

▲三娘湾是中华白海豚的故乡。

▲

到三娘湾，体验渔家生活。� 均据中新社 ▲

夕阳西下，在浩坤湖上泛舟，也是一番享受。

喜欢慢时光的人就来黄姚古镇

黄姚古镇位于贺州昭平县东北部，距离贺州市

区 40公里，距桂林 200公里。

黄姚古镇方圆 3.6 公里，属喀斯特地貌。发祥

于宋朝年间，有着近 1000 年历史。自然景观有八

大景二十四小景，保存有寺观庙祠 20 多座，亭台

楼阁 10多处，多为明清建筑。

古镇东部的姚江两岸，主要是生活和公共娱乐

区，姚江以西，兴宁河以北，小珠江以南地区为商

业区。古镇由龙畔街、中兴街、商业街区三块自成

防御体系的建筑群组成。这三处建筑群又通过桥梁、

寨墙、门楼巧妙地连接在一起，形成一个整体。

喜欢慢时光的朋友就来黄姚古镇吧，这里古朴

而宁静，悠闲而惬意，有你想要的生活。放下手中

的工作，远离城市的喧嚣，一起享受小镇的宁静。

▲小桥流水是古镇的标配。

宁静、惬意的黄姚古镇。

·贺州 “南国仙山”看瀑布

·百色
泛舟浩坤湖，寻觅“绿宝石”

文化和旅游
Culture & Tourism
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招 聘
海牙市中心公司招聘全职/兼职员工
-性别：男女不限, -年龄 ：40周岁以下

-语言能力 ：必须中文/荷兰文流利，能流利使用荷兰语者优先
-必须熟练使用Office办公软件

-有团队精神，能和同事相互沟通合作
-有荷兰驾照和私家车者优先。

燃油费、停车费均可报销
-无需相关工作经验 

-薪资待遇及工作时间：面议
有兴趣者可联系: 06 888 895 77 

(电话/微信/whatsapp均可)

男 記 裝 飾
工 程 公 司

KVK號碼:27308371

承接
餐館酒樓，薯店飯店。
住宅字樓，天花間隔。
油漆墻紙，膠質門窗。
煤氣水電，花園鋪磚。
豐富經驗，一手包辦。
價錢公道，包您滿意。

06 488 148 17
范先生 

 280001

Kimono Almere
Belfort 16-18, 
1315 VB, Almere
T: 036 530 32 44
kimono-almere.nl

中荷商報為各行各業的在荷華人及其公司
企業提供多樣化的專業翻譯服務，並同時

荷蘭文翻譯中文
市政廳個人資料數據庫摘要 Uittreksel GBA
出生證摘要 Uittreksel Geboorteakte
結婚證摘要 Uittreksel Huwelijksakte
良好行為證書 Verklaring Omtrent Gedrag
文憑（最多 1 頁） Diploma (max. 1 pag)
工商會記錄摘要（最多 2 頁） Uittreksel Kvk (max. 2 pag)
駕照 Rijbewijs
護照 Paspoort

中文翻譯荷蘭文
結婚證 Trouwboekje
出生證 Geboorteakte
文憑 Diploma
學銜證 Bewijs Academische Titel
戶口本證明 （最多 4 頁） Hukou (max. 4 pag)
駕照 Rijbewijs

專業的翻譯及  認證  服務

提供個人證明文件的翻譯及雙認證服務，例如公證、護照
及學業證書等重要文件，法律文件翻譯（證明書、出世證明、
個人合同、公司約章、政府文件、公司註冊文件等）。

Email：info@ChinaTimes.nl  |   Tel: +31 (0) 708 888 858 
Add: Gedempte Burgwal 45，2512 BS Den Haag

您在荷蘭的中國房地產經紀人

可接受微信或支付寶轉賬付款
可申請各大銀行和機構貸款
多年交易經驗
協助客戶降低交易價格
貸款成功率非常高
可辦理原房貸高利率轉低利率手續
根據不同客戶情況定制購房計劃，
並給予購房建議（私人定制）
多語言貼心服務：荷蘭語，
英語，粵語，國語，溫州話
協助您規避交易風險，大幅降低交易損失
協助客戶申請第二套住房貸款

★
★
★
★
★
★
★
★
★
★
★
★

普通話 / 粵語 / 溫州話
請撥打或微信

070 888 88 31 / 06 88 889 577
我們提供免費專業咨詢，請提前預約

英語 / 荷蘭語
06 18 788 788

辦公時間： 週一至週五 10:00 - 18:00
地址：Gedempte Burgwal 45
           2512 BS Den Haag
郵箱：info@88makelaars.nl
網站：www.88makelaars.nl

房產
中介

可接受微信或支付寶轉賬付款
可申請各大銀行和機構貸款

可辦理原房貸高利率轉低利率手續

070 888 88 31 / 06 88 889 577

出售
CUniq手機預付卡，包含1GB 上網流量

包，30天有效期。 
4G信號覆蓋中國
內地及香港地區。

銷售點
Gedempte Burgwal 45, 
Den Haag或88shop.nl。
歡迎咨詢070-8888858

€15/每月

5 GB
4G 网络

通话无限
覆盖欧盟及其他
17个国家与地区

Starter

€20/每月

7 GB
4G 网络

Medium

€25/每月

10 GB
4G 网络

Best deal

88mobile和Lebara的合作确保客户现在起可以选择无限制的通话时间，以
及捆绑5GB，7GB或10GB的互联网套餐，并以最便宜的价格拨打便宜的国际电
话。现在，您可以无限制地呼叫中国大陆，中国香港和其他更多国家与地区了！

www.shop88.nl 

Lebara authorized Shop88 (China Times) as an official reseller. For more information please contact our Chinese, English and Dutch-
speaking customer service or contact us on WeChat.
Gedempte Burgwal 45, 2512 BS Den Haag   070 888 88 58   WeChat: Holland58com040

即日选购：

通话无限
覆盖欧盟及其他
17个国家与地区

通话无限
覆盖欧盟及其他
17个国家与地区

荷兰现货荷兰现货
为在荷华人带来实惠

荷兰现货的网上便利店，
您手中的优选商品平台！

网店盛大开业
欢迎商家入驻！

RED BEAN
N E W  I N  T H E  H A G U E

Wagenstraat 61
2512 AP Den Haag

Regular 
Hong Kong

Milk Tea

中 €3.50 
大 €5.50

广告
Advertisement
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购房服务 €800起
1.     预估贷款额度
2.     定制专属购房方案
3.     寻找/筛选房源
4.     预约看房 
5.     给予出价建议

6.     联系售方出价
7.     审核/讲解购房合同要点 
8.     协助申请房产评估 
9.     协助申请办理房贷
10.   完成房产过户前验房流程，顺利过户！

售房服务 €2500 起

Kinkerstraat 236 1
这套40平米1间卧室带阳台的小公寓坐落在荷兰首都阿
姆斯特丹著名的Oud-West地区，附近有很多网红美食
餐厅，时尚小店，离食街De Hallen不远，骑车五分钟就
来到了著名的Vondelpark公园。公寓可以马上办理过
户，有装修有家具，可以拎包入住。公寓的土地所有权私
有，物业费VVE为€100/月。

Amsterdam 阿姆斯特丹 

年代: 1896   |      面积: 40m²      |      卧室: 1

€ 345.000 k.k.

Te Koop

Mathenesserplein 16
这套128平米3间大卧室，带阳台、储物间和停车位的复式
双层大公寓位于鹿特丹Nieuwe Westen地区，非常适合久
居，环境宜人，邻里友好。附近有多家超市、便利店、快餐厅、
公交车站、高速路，生活和出行都非常便利；临近也有多所
学校，适合有小孩的家庭长居。骑车10分钟可到鹿特丹中心
火车站和市中心。物业费VVE为€205.20/月（包括停车费）。

Rotterdam 鹿特丹

年代: 2006   |      面积: 128m²      |      卧室: 3

€ 395.000 k.k.

Te Koop

Gedempte Burgwal 45-3R
地处荷兰海牙市中心，唐人街的枢纽地带两室一厅全新装
修的公寓出租，对面是著名的华人超市，附近还有川菜粤菜
东北菜、火锅店烤肉店奶茶店，等等！方便生活、工作、上学、
休闲娱乐！住在这里，你绝对不会感到身在异国他乡的孤独
寂寞无聊...全房实木地板+地暖，保暖隔音窗户。楼内有电
梯，门口有停车位。居住环境舒适惬意，非常适合单身贵族，
小夫妻或者一家三口居住！

Den Haag 海牙

面积: 65m²      |      卧室: 2

€ 1200/月 （不含物业费， € 175欧/月）

Te Huur

Gedempte Burgwal 40
地 处 寸 土 寸 金 的 海 牙 唐 人 街，两 卧 一 厅 复 式 小 套 房 出
租：950欧全包（水电气暖无线网）。这套复式公寓的入口是
私密性非常好的独立楼梯间，走进公寓，首先来到一间配有
开放性厨房的小客厅。继续往上再走一层，就来到了两间独
立的小卧室；卧室里有单人床和大衣柜，可以直接拎包入
住！还有独立可淋浴的卫生间！ 公寓的私密性非常好，闹中
取静，非常适合年轻情侣、小家庭，或者两个朋友合租！

Den Haag 海牙

面积: 40m²      |      卧室: 2

€ 950/月（ 包水电气暖无线网络，超支必补）

Te Huur

特惠：售房 + 购房服务套餐价 €3000 起

1.     一次免费房价估值
2.     定制专属售房方案
3.     房产全套摄像/平面图
4.     于Funda网挂牌待售 
5.     看房预约

6.     协助筛选买方
7.     编制房产买卖合同
8.     跟进售房流程 
9.     完成房产过户前验房流程
10.   顺利过户！

房产所在区域有收费差异，详情请联系88 Makelaars咨询

088 888 8888
@88makelaars

我们是全荷兰唯一一家拥有房产中介牌照的华人房产经纪公司!    业务范围： 房产买卖、 房产贷款、 房产出租、 店铺转让 、 小额贷款业务我们是全荷兰唯一一家拥有房产中介牌照的华人房产经纪公司!    

www.88makelaars.nl

Rotterdam
West-Kruiskade 34B

3014 AS Rotterdam

Den Haag
Gedempte Burgwal 40

2512 BV Den Haag

新冠疫情反复来袭，经济前景尚不明朗，餐饮行业损失惨重。 选择此刻回国？ 抛售手中房产，时机成熟，稳赚不赔！
88 Makelaars房产中介是荷兰所有挂牌中介中收费最低，服务最周全的房产中介，提供中文服务！

注意：以上价格均未含增值税（21% BTW）

已注册客户享有我方代售房产优先购买权！


